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12ª Feira Imobiliária será 
realizada na FENICS

André Giutsi é um dos 
homenageados do 36º 
Psiu Poético
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Montes Claros, sexta-feira 9 de setembro de 2022 - R$ 2,00
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Trabalhar durante o dia e estudar à noite 
ou vice versa tornou-se a rotina comum de mi-
lhões de jovens brasileiros. Também é comum 
que, muitas vezes, o cansaço e a rotina atrapa-
lhem o desempenho de quem deseja realizar 
ambas as atividades com qualidade. Mas, fato 
é que, no Brasil o número de jovens que vive 
a dupla jornada vem aumentando a cada ano. 
É o caso de Mayara Santos, 21 anos. Ela tem 
jornada dupla, às vezes tripla. 

Nesta sexta-feira (9) é comemorado o Dia 
do Médico Veterinário. É um profissional muito 
importante para a saúde dos animais, dos seres 
humanos que possuem algum bichinho de esti-
mação em casa, assim como cuida dos alimentos 
consumidos derivados dos animais, como o leite. 
É também um agente primordial nas vigilâncias 
epidemiológica, sanitária e ambiental, buscando 
melhorar a saúde coletiva, monitorando condi-
ções locais, realizando pesquisas, acompanhando 
vetores e animais, coordenando equipes em saú-
de, atuando em laboratório, clínica e inspeção.

O desfile de 7 de Setembro, na última quarta-feira, teve vários momentos marcantes em Montes Claros. Um dos mais impor-
tantes foi a justa homenagem aos profissionais da saúde, que desfilaram e foram ovacionados pelo público que compareceu em 
peso na Avenida Deputado Esteves Rodrigues, após dois anos em que o desfile não foi possível – devido à pandemia. Muitos 
dos profissionais que percorreram a avenida se emocionaram ao lembrarem o ápice da pandemia. 

Compras on-line 
crescem cada vez mais 
entre os jovens
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VINÍCIOS SANTOS 

Jovens brasileiros 
dividem o dia-a-dia 
entre trabalho e os 
estudos

Dia do veterinário é 
celebrado nesta 
sexta-feira (9)

SAÚDE 5

A 27ª Edição da Feira Nacional da Indústria Comércio e Serviços – FENICS – 
abrigará mais uma vez a Feira Imobiliária, em parceria com a Caixa Econômica 
Federal. O evento será um dos destaques da feira, que possibilita mais negócios 
e a realização do sonho da casa própria de milhares de pessoas. A FENICS será 
presencial, de 15 a 18 de setembro, no Parque de Exposições, com funciona-
mento das 18h à meia-noite. No site fenics.com.br, os expositores também po-
derão divulgar seus produtos nos estandes virtuais. 

REPRODUÇÃO/INTERNET

ESPORTE 11

Após 29 rodadas, com quase 20 vitórias, tendo o me-
lhor ataque e a melhor defesa da Série B do Campeona-
to Brasileiro, o Cruzeiro fará as últimas nove partidas 
desta segundona apenas para consolidar a campanha 
histórica feita este ano e, por que não, para quebrar to-
dos os recordes que conseguir. 

Gestão de Ronaldo acerta e 
Cruzeiro vive ano histórico 
em 2022 

Profissionais da saúde e vítimas da 
Covid são homenageados durante 
desfile de 7 de Setembro
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REPRODUÇÃO/INTERNET

Neste sábado (10), o Centro de Controle 
de Zoonoses (CCZ) de Montes Claros realiza 
mais uma etapa da Campanha Municipal de 
Vacinação Antirrábica para Cães e Gatos. A va-
cinação será na área urbana - na metade norte 
da cidade. Os pontos de vacinação estão dis-
ponibilizados no site da prefeitura. 

Começa neste sábado (10) a vacinação 
contra a raiva, em Montes Claros

SAÚDE 5
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Como a digitalização ajuda empresas 
a se tornarem 'verdes'

Um setembro de muitas emoções 
na agricultura (Parte 3)

Licorice Pizza retrata as indas e vindas 
de um romance adolescente

MARCELO CARREIRA
VICE-PRESIDENTE GO-TO-MARKET AMÉRICA LATINA DA ACCESS

MARCOS FAVA NEVES
PROFESSOR DA FACULDADE DE ECONOMIA, ADMINISTRAÇÃO E 

CONTABILIDADE DE RIBEIRÃO PRETO (FEA-RP) DA USP

ERIC ALMEIDA
CRÍTICO DE CINEMA 

Tornar-se “verde” é uma priori-
dade para muitas empresas hoje, 
não importa em que setor você 
esteja. Na manufatura, é uma ques-
tão especialmente relevante, pois 
questões de desperdício e eficiência 
fazem parte das operações diárias. 
Buscar estratégias proativas para 
reduzir o impacto ambiental não é 
apenas relevante do ponto de vista 
ambiental e social, é também um 
bom negócio.

A digitalização de documentos é 
uma escolha muitas vezes esqueci-
da, mas poderosa, que pode garan-
tir mudanças grandes e ‘verdes’. A 
automação elimina a carga adminis-
trativa e assume tarefas rotineiras. 
E integrar a sua gestão documental 
pode trazer benefícios adicionais.

CADA PEQUENA AÇÃO CONTA

Apesar das ferramentas e tec-
nologias inovadoras que tornam a 
sustentabilidade viável, há muitas 
empresas que poderiam estar mais 
atentas à maneira como utilizam 
recursos. Cada pequena ação é um 
passo importante na direção certa. 
Vejamos quatro vantagens de um 
software de gerenciamento de do-
cumentos, que, sozinho, pode fazer 
uma grande mudança em seus ne-
gócios:

1 - Elimina papel
Este é óbvio, mas você pode 

não perceber a quão significativa é 
a mudança. De fato, as impressões 
de documentação podem ocupar 

depósitos inteiros. Isso é muito 
papel e muito desperdício. Ao fazer 
a transição para uma boa solução 
digital, as empresas podem melho-
rar significativamente seu impacto 
ambiental no que diz respeito ao 
papel.

2 - Aumenta a eficiência
Permanecer “verde” também 

significa aumentar a eficiência in-
terna. De acordo com o Gartner, 
processos baseados em papel e 
planilhas são cada vez mais vistos 
como insuficientes e fontes de ris-
co, e muitas vezes encarados como 
obsoletos mesmo por aqueles que 
as utilizam. Processos ineficientes 
se traduzem em horas de trabalho 
desperdiçadas, que, por sua vez, 

se traduzem em gasto de energia 
e dinheiro. Trabalhar com software 
de gerenciamento de documentos 
simplifica as operações internas 
para limitar o desperdício e reduzir 
a pegada de carbono operacional 
de uma empresa.

3 - Simplifica as revisões e ofere-
ce suporte à colaboração

O que é um problema dobrado 
em desperdício de papel e eficiên-
cia? Revisões de documentos, bem 
como o processo colaborativo en-
volvido na geração dos documen-
tos originais. Em empresas ainda 
menores, um documento pode 
passar por várias iterações. Na ve-
lha escola, a maneira analógica de 
fazer as coisas pode gerar dezenas 

ou centenas de impressões em pa-
pel, agravando seriamente o des-
perdício. Ao digitalizar o processo, 
tanto a etapa colaborativa quanto 
quaisquer atualizações ou revisões 
subsequentes são mais rápidas, re-
duzindo o desperdício de mão de 
obra e, obviamente, de papel.

4 - Reduz as perdas de rendi-
mento no chão de fábrica

O aumento da experiência por 
meio do gerenciamento eficaz de 
documentos não se limita à docu-
mentação. Quando o software de 
gerenciamento de documentos é 
implementado de forma eficaz e em 
conjunto com o software de geren-
ciamento de qualidade abrangente 
pode resultar em reduções consi-

deráveis nas perdas de rendimento 
em toda a área de produção. Os 
aprimoramentos de QC/QM (Quali-
ty Control) que resultam desse tipo 
de automação abrangente signifi-
cam menos falhas de equipamen-
tos, menos inatividade, menos pa-
radas planejadas e produção mais 
rápida com menos defeitos. Isso 
tudo significa menos desperdício e 
menos impacto no meio ambiente.

Há muitas maneiras pelas quais 
as empresas podem limitar sua 
pegada no meio ambiente, seja re-
duzindo o desperdício de papel, 
adotando embalagens verdes, re-
ciclando materiais, automatizando 
processos ou utilizando energia 
renovável – todas as ações são im-
portantes.

Outra notícia importante para 
o agronegócio brasileiro foi de 
que, em meio as tensões recentes 
com os Estados Unidos (questão 
Taiwan), a China voltou atrás e 
anunciou que irá permitir as im-
portações de milho brasileiro já 
em 2022, sem que sejam exigidos 
protocolos sanitários este ano. As 
medidas, que incluem o report 
de informações como defensivos 
químicos utilizados, manejo de 
doenças e outros, serão exigidas 
pelo país asiático apenas a partir de 
2023. Apesar da abertura, a China 
deixou claro de que quaisquer car-
gas recebidas com indícios de do-
enças e/ou contaminações, pode-
rão ser rejeitadas. Além do milho, a 
China também anunciou que deve 

autorizar a importação de farelo 
de soja do Brasil; até então, o país 
asiático importava apenas a soja em 
grão. A expectativa é de que, assim 
como o milho, os embarques do 
produto oriundo da soja se iniciem 
ainda em 2022.

Nas frutas, segundo dados da 
Associação Brasileira dos Expor-
tadores de Frutas e Derivados 
(Abrafrutas), o volume embarcado 
no primeiro semestre caiu 11,0% 
em relação ao mesmo período do 
ano passado: foram 460 milhões 
de toneladas. Com a mesma taxa 
de queda (11,0%), as receitas nos 
seis primeiros meses do ano soma-
ram US$ 397,5 milhões. Entre os 
produtos, a manga que havia sido 
líder nos embarques em 2021, fi-

cou na segunda colocação, após os 
volumes caírem 17% para 66,4 mil 
toneladas. Assumiu a liderança a 
categoria de “limas e limões”, com 
90 mil toneladas comercializadas 
com o exterior, 14% a mais do que 
no último ano.

A área agropecuária irrigada no 
Brasil deve superar 12,4 milhões 
de hectares até 2040, um cresci-
mento de 51% quando comparado 
com a área atual, que está em tor-
no de 8 milhões de hectares; serão 
4,2 milhões de hectares a mais. 
Os dados fazem parte do relatório 
“Atlas da Irrigação”, divulgado pela 
Agência Nacional de Águas e Sane-
amento Básico (ANA). E por falar 
em irrigação, a Netafim lançou no-
vos produtos e inovações durante 
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Quem nunca teve uma paixão ado-
lescente por uma pessoa bem mais 
velha que você? Esse é o caso de Gary 
Valentine, um ator de 15 anos que mes-
mo ainda muito novo já vê sua carreira 
indo ladeira a baixo. No dia da foto do 
anuário, Gary conhece Alana, uma jo-
vem mulher por quem se apaixona per-
didamente. Ele usa todo seu charme a 
artifícios para tentar conquistá-la, uma 
tarefa que acaba sendo mais difícil que 
ele pensava.

Desde sua estreia em 1996, o diretor 
e roteirista Paul Thomas Anderson vem 
acumulando uma legião de fãs, sendo 
considerado por muitos como um dos 
maiores atores do cinema atual. Licori-
ce Pizza é de longe a obra mais íntima 
do cineasta, começando com a ambien-
tação, que se passa na San Fernando 
Valley dos Anos 70, lugar onde PTA cres-
ceu. Mas essa intimidade fica ainda mais 
evidente no elenco de atores, Gary é in-
terpretado por Cooper Hoffman, filho 
de Philip Seymour Hoffman – grande 
colaborador do diretor e considerado 
um dos maiores atores de sua geração 
- que infelizmente veio a falecer há oito 
anos. Assistindo ao filme, fica claro que 
o talento corre nas veias do jovem ator, 
apesar de sua atuação ser bem instin-

tiva, Cooper entrega um personagem 
carismático, cuja esperteza várias vezes 
bate de frente com a infantilidade.

Já Alana é interpretada por Alana 
Haim, que ficou conhecida por seu 
trabalho como guitarrista e uma das 
vocalistas da banda pop HAIM, formada 
por ela e por suas duas irmãs Danielle e 
Este. PTA e HAIM são colaboradores de 
longa data, o cineasta já dirigiu vários 
clipes musicais da banda, e quando che-
gou a hora de escrever essa nova histó-
ria, ele fez questão de escrever o papel 
exclusivamente para Alana. Mesmo in-
terpretando uma personagem baseada 
nela mesma, a estreante brilha durante 
todo o longa, Alana é o retrato universal 
das ansiedades de muitos jovens adul-
tos, aos 25 (ou 28) anos, ela ainda mora 
com os pais, e vive pulando entre em-
pregos detestáveis, a jovem busca por 
um chamado em qualquer oportunida-
de, seja como atriz, ativista política ou 
parceira de negócios de Gary.

Além da química excepcional entre 
Alana e Cooper, a paixão entre os pro-
tagonistas também deve funciona muito 
por causa da montagem e da fotografia, 
mesmo com os atores não sendo um 
grande exemplo do padrão de beleza 
hollywoodiano, a câmera faz parecer 

que estamos ali vendo Humprey Bogart e 
Audrey Hepburn contracenando, os olhares 
e sorrisos transmitem afeto, admiração e a 
insegurança de um sentimento tão incerto.

Paul Thomas Anderson dirige esse rotei-

ro de forma episódica, sempre experimen-
tando e brincando com seus personagens, 
as figuras que aparecem pelo caminho são 
escadas para Alana e Gary se auto-descobri-
rem.

Licorice Pizza é uma comédia românti-
ca carregada do otimismo sombrio do seu 
diretor, um filme que expõe como a nossa 
busca por realizações pode acabar exigindo 
demais de nós.

a Feira Internacional da Irrigação 
Brasil 2022 (FiiB), uma das princi-
pais feiras do setor em nível global 
e que aconteceu entre 16 a 18 de 
agosto na cidade de Campinas, São 
Paulo. No evento, um dos princi-
pais destaques foram os sistemas 
de gotejamento como ferramenta 
para melhorar a gestão de recursos 
hídricos, potencializar a produtivi-
dade e otimizar o uso de mão de 
obra e o consumo de eletricidade 
nas operações de irrigação.

E a Agrivalle, indústria de so-
luções para sistemas regenerati-
vos, lançou o seu novo proposito, 
focado em “inspirar a conexão 
e promover a transição para sis-
temas regenerativos”. O objetivo 
da empresa é o de atuar como 
propulsores de uma nova agricul-
tura, com soluções customizadas, 
regenerativas e em escala, e que 
seja protagonista da sustentabi-
lidade nas cadeias e no planeta, 
impactando não apenas o setor 
agro, mas também toda a socie-
dade. Com novo logotipo e novas 
cores (destaque para o laranja), a 
Agrivalle aproveitou para realizar 
o lançamento do novo propósito 
durante o Congresso Andav 2022, 
que aconteceu em São Paulo – SP, 
este que é o maior evento da dis-
tribuição de insumos agropecuá-
rios em nível nacional, organizado 
pela Associação Nacional dos Dis-
tribuidores de Insumos Agrícolas 
e Veterinários (Andav).

E fechando a nossa análise 
mensal do agro, a seguir, apre-

sentamos os preços de produtos 
do setor na data de fechamento 
da coluna. A soja com entrega 
em setembro/22 em cooperativa 
de SP fechou em R$ 188,80/saca; 
para fevereiro/2023 em R$ 161,80/
saca; e para março/2023 em R$ 
161,10/saca. No milho, a entrega 
prevista para agosto/22 teve pre-
ços registrados em R$ 76,30/saca; 
e nos futuros para janeiro e mar-
ço de 2023 em R$ 91,65/saca e R$ 
93,45/saca, respectivamente. No 
algodão (Indicador Cepea/Esalq), 
a arroba fechou em R$ 215,32; e 
no boi gordo (também pelo Ce-
pea/Esalq), a cotação ficou em 
R$ 318,35/arroba. Com exceção 
do algodão, os demais produtos 
vêm registrando queda nas cota-
ções, especialmente por conta da 
melhora nas perspectivas de ofer-
ta em grandes players como EUA 
e Brasil. Para este próximo ciclo 
(2022/2023), a nossa recomenda-
ção para você que é agricultor é de 
já fixar parte da produção a preços 
que possibilitem o pagamento de 
seus custos, uma vez que a tendên-
cia é que sigam em queda!

Os cinco fatos do agro para 
acompanhar em setembro são:

• Estimativas da produção 
brasileira de grãos em 2022/2023 
(Conab) que saem agora no meio 
de agosto; e a expectativa e/ou de-
cisões dos produtores brasileiros 
em relação ao plantio (opção de 
cultivos, áreas por cultura e outros 
indicadores).

• Começar a avaliar as previ-
sões do clima nos próximos meses, 
a fim de planejar o melhor momen-
to para semeadura das culturas (es-
pecialmente pensando em sistema 
de sucessão soja x milho safrinha). 
Acertar o timing de plantio (adian-
tando, se possível) é essencial para 
garantir bons números!

• Seguir de olho no clima nos 
EUA e nas condições das lavouras. 
Os campos têm apresentado me-
lhora e, a partir de agora, os riscos 
são menores. Algumas operações 
de colheita devem se iniciar no fi-
nal do próximo mês, vamos obser-
var como será o progresso.

• Situação geopolítica global: 
neste último mês, além dos proble-
mas entre Rússia x Ucrânia, agora 
também temos as tensões de EUA x 
China (Taiwan), a crise energética 
na Europa e outros. Tudo isso está 
afetando diretamente o câmbio, 
o que pode impactar nos custos 
(compra) mas também nos preços 
das commodities (vendas). Vamos 
ficar de olho!

• Cenário político-econômi-
co no Brasil (este para próximos 
meses): com o início do período 
de campanha eleitoral, é essencial 
acompanhar as tendências e mo-
vimentos para antecipar possíveis 
impactos na economia e no setor 
(agro). Setembro será agitado.

* Esse artigo contou com as co-
laborações de Vinicius Cambaúva e 
Vitor Nardini Marques, mestrandos 
na FEA-RP.
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Desfile em comemoração ao Bicentenário 
reúne multidão na Esplanada

Veja o programa de governo do candidato 
à Presidência Padre Kelmon

Sob os olhares e aplausos de mi-
lhares de pessoas na Esplanada dos 
Ministérios, tropas das Forças Arma-
das, Polícia Militar, Polícia Federal, 
Polícia Rodoviária Federal e o Cor-
po de Bombeiros Militar desfilaram 
na manhã de quarta-feira (7) nas 
comemorações do Bicentenário da 
Independência do Brasil. O desfile 
ocorreu após um hiato de dois anos 
devido à pandemia de covid-19. O 
sol intenso, geralmente presente 
nos últimos meses em Brasília, na 
época de seca, não apareceu como 
se esperava neste feriado de Inde-
pendência, fazendo com que o des-
file ocorresse em um dia nublado e 
de vento frio na Esplanada.

Perto das 9h, o presidente da 
República, Jair Bolsonaro, chegou. 
Antes de ir para a tribuna, o presi-
dente quebrou o protocolo e deci-
diu caminhar pela pista, acenando 

para as arquibancadas, repletas de 
apoiadores. Nesse momento, para-
quedistas do Exército desceram na 
Esplanada trazendo uma bandeira 
do Brasil. Em seguida, o presidente 
ocupou seu lugar na tribuna para o 
início do desfile, que foi marcado 
pela passagem da Esquadrilha da 
Fumaça. Os aviões cortaram o céu 
da Esplanada e deixaram um rastro 
de fumaça nas cores da Bandeira 
Nacional.

Entre os presentes na tribuna 
de honra, junto do presidente e da 
primeira-dama Michelle Bolsonaro, 
estavam os ministros da Econo-
mia, Paulo Guedes, do Gabinete 
de Segurança Institucional, Augus-
to Heleno, e da Saúde, Marcelo 
Queiroga, além do vice-presidente 
Hamilton Mourão. O presidente de 
Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa, 
também esteve no local. 

Uma diferença do desfile deste 
ano para os passados foi a presen-
ça de 27 tratores, cada um repre-
sentando um estado brasileiro e o 
Distrito Federal. A presença desses 
veículos no desfile buscou repre-
sentar a importância do setor agro-
pecuário no país. 

Em campanha eleitoral, o presi-
dente Jair Bolsonaro viu seus apoia-
dores na grande maioria do público 
presente. Pessoas com camisetas 
e bonés com o rosto e o nome do 
presidente gritavam seu nome a 
todo momento. Uma multidão se 
espalhou pelo gramado da Esplana-
da durante o desfile, sem conseguir 
acessar as arquibancadas já lotadas. 
No meio do público, avistavam-se 
faixas com críticas a ministros do 
Supremo Tribunal Federal e ao co-
munismo. Bolsonaro não discursou 
durante o desfile. (Agência Brasil)

Com o nome de Roberto Jeffer-
son barrado pelo Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), o PTB confirmou o 
Padre Kelmon, até então candidato a 
vice, como cabeça da chapa na dis-
puta pela Presidência da República. 
Pastor Gamonal foi indicado como 
o novo candidato a vice. O plano 
de governo, no entanto, não sofreu 
alterações. O documento intitulado 
“Direita, graças a Deus”, que pode 
ser conferido no portal do TSE, pro-
põe a redução do papel do Estado e 
a convocação de Assembleia Consti-
tuinte para realização de uma refor-
ma estrutural.

Entre medidas econômicas e ad-
ministrativas, a chapa do PTB defen-
de a redução e simplificação da carga 
tributária, a privatização de estatais 
que não são autossustentáveis ou 
que atuam onde a iniciativa privada 
é capaz de atuar; a diminuição da 
despesa com pessoal, a simplifica-

ção das leis trabalhistas e um regime 
único de previdência, tanto para fun-
cionários privados como servidores 
públicos. 

A candidatura encabeçada por 
Padre Kelmon também é favorável à 
contratação no funcionalismo públi-
co exclusivamente por meio de con-
curso, sem garantia de estabilidade 
de emprego e com dispensa moti-
vada pela avaliação de desempenho.

Padre Kelmon também defende 
a implantação do voto distrital nos 
processos eleitorais legislativos, isto 
é, os estados seriam divididos em 
pequenos distritos que elegeriam 
parlamentares de forma majoritá-
ria. O plano propõe que somente 
juízes com pelo menos quinze anos 
de magistratura possam tomar pos-
se como magistrados nos Tribunais 
Superiores e no Supremo Tribunal 
Federal.

No âmbito educacional, o PTB 

defende gratuidade para educação 
pré-escolar, ensino fundamental, 
médio e técnico de segundo grau. 
No caso do ensino superior, o pla-
no propõe que os formados em 
universidades públicas reembolsem 
o Estado.

Conforme o plano apresentado, 
a saúde deveria ser gerida da se-
guinte forma: a União responsável 
por medidas preventivas, os esta-
dos pelas emergências médicas e os 
municípios no acompanhamento 
da saúde das famílias. 

A candidatura visa ainda crimi-
nalizar a “cristofobia”, e é contra a 
legalização do cultivo e da venda 
da maconha, além de se colocar 
a favor do agravamento da pena 
para o crime de pedofilia. Segundo 
o documento, o PTB defende que 
o cidadão tem o direito à posse e 
porte de arma de fogo para legítima 
defesa. (Agência Brasil)

DIVULGAÇÃO
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Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,75

Cotação EURO - REAL

R$ 5,16

Gasolina

R$ 4,69

Diesel comum Etanol 

R$ 6,99 R$ 3,19 

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 33º
Min. : 21º

Baixa adesão leva Saúde a prorrogar 
Campanha Nacional de Vacinação

Novas tecnologias estão mudando a imagem 
dos aparelhos auditivos

Pilates aumenta a satisfação materna com o 
processo do parto, confirma estudo

Em mais uma tentativa de in-
centivar a imunização de crianças e 
adolescentes, o Ministério da Saúde 
prorrogou, até o dia 30 deste mês, 
a Campanha Nacional de Vacinação 
que tem como foco a paralisia infan-
til. Em ofício enviado pela pasta a 
secretários estaduais e municipais 
da Saúde, o Ministério diz que a 
medida foi motivada pela baixa 
adesão da população à campanha. 
Apenas 34% do público-alvo de 1 a 
4 anos tomou a vacina contra a po-
liomielite.

“O Programa Nacional de Imu-
nizações permanece alertando 
sobre a importância e o benefício 
da vacinação do público-alvo das 
campanhas para a manutenção da 
eliminação da poliomielite, uma 
vez que a doença permanece como 
uma prioridade política, nacional 
e internacional, e a erradicação só 
será possível mediante esforços glo-
bais, e pela necessidade de proteger 
as crianças e adolescentes contra as 
doenças imunopreveníveis e res-
pectivamente melhorar as cobertu-
ras vacinais”, destaca o documento.

O Brasil é considerado país livre 
da poliomielite desde 1994, mas, 
com a baixa adesão vacinal, médi-

cos alertam para os riscos de volta 
da doença, especialmente após o 
registro de novos casos no exterior, 
em países como os Estados Unidos 
e Israel. O Brasil continua com a 
meta de imunizar 95% de um total 
de 14,3 milhões de crianças.

VACINAS | Estão disponíveis em 
todo o país 18 imunizantes contra 
várias doenças e, por isso, outro 
objetivo da ação é vacinar também 
adolescentes menores de 15 anos, 
conforme o Calendário Nacional de 
Vacinação. 

Além da VIP (vacina inativada 
poliomielite), 17 vacinas estão dis-
poníveis para aplicação em crian-
ças e adolescentes até 15 anos. As 
vacinas do Calendário Nacional de 
Vacinação, disponíveis para atuali-
zação da carteirinha, são: hepatite A 
e B; penta (DTP/Hib/Hep B); pneu-
mocócica 10 valente; VRH (vacina 
rotavírus humano); meningocócica 
C (conjugada); VOP (vacina oral 
poliomielite); febre amarela; trípli-
ce viral (sarampo, rubéola, caxum-
ba); tetraviral (sarampo, rubéola, 
caxumba, varicela); DTP (tríplice 
bacteriana); varicela e HPV quadri-
valente (papilomavírus humano).

Também estão à disposição para 
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Imunização contra poliomielite atinge apenas 34% do público-alvo

Multifuncionalidade aliada à estética: próteses auditivas com melhor 
qualidade sonora, mais discrição e várias facilidades no dia a dia

adolescentes as vacinas HPV, dT 
(dupla adulto); febre amarela; trí-
plice viral, hepatite B, dTpa e me-
ningocócica ACWY (conjugada).

Segundo o Ministério da Saúde, 

todos os imunizantes que integram 
o Programa Nacional de Imuniza-
ções (PNI) são seguros e estão re-
gistrados pela Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa). 

A campanha de vacinação coin-
cide com a imunização contra a 
Covid-19, que está em andamento. 
Segundo o Ministério, as vacinas 
contra o novo coronavirus podem 

ser administradas de maneira si-
multânea ou com qualquer inter-
valo com as demais do Calendário 
Nacional, na população a partir de 
3 anos de idade. (Agência Brasil)

A tecnologia invadiu o universo 
das próteses auditivas e tudo ficou 
mais fácil para quem tem perda de 
audição. Na trilha das inovações, 
os diversos modelos de aparelhos 
hiperconectados, minimalistas e 
ultrarresistentes, que tornam o 
processo da reabilitação auditiva 
mais efetivo, ágil e prático.

Com design moderno e discre-
to, os atuais aparelhos auditivos 
são minúsculos e proporcionam 
várias facilidades para o usuário no 

dia a dia.
“Antigamente o transtorno era 

grande. Quem tinha problemas de 
audição usava aparelhos auditivos 
enormes, que causavam constran-
gimento. Por isso, muitos resistiam 
e preferiam ficar sem ouvir. Mas 
atualmente, com a evolução tecno-
lógica, temos aparelhos auditivos 
com tanta tecnologia quanto os 
celulares. E, na maioria das vezes, 
as pessoas em volta nem notam o 
aparelho auditivo nas orelhas, de 

tão discreto que ele é. Ninguém 
mais precisa sofrer porque não 
ouve bem. As atuais próteses audi-
tivas proporcionam um som claro 
e nítido, uma audição bem mais 
natural, permitindo que se viva 
com alegria, disposição e muita 
comodidade”, diz a fonoaudióloga 
Rafaella Cardoso, especialista em 
Audiologia.

Ainda segundo a especialista, 
atualmente, o aparelho auditivo 
traz o que há de mais moderno em 

As evidências científicas dos 
benefícios do Pilates na gestação 
são abundantes. Recentemente, 
um estudo publicado no BMC 
Pregnancy & Childbirth confir-
mou que o método aumenta a sa-
tisfação materna com o processo 
de parto nas mulheres que engra-
vidam pela primeira vez. 

A pesquisa também mostrou 
que a prática do Pilates durante a 
gestação reduziu a dor e o tempo 
da fase ativa do trabalho de parto 
nas mulheres que participaram da 
pesquisa. A fase ativa do parto é a 
que mais exige do corpo da mu-
lher, pois as contrações são mais 
intensas e a dilatação aumenta 
para facilitar a descida do bebê na 
pelve.

O estudo apontou ainda que 

as mulheres que praticaram o Pi-
lates durante a gravidez se senti-
ram mais seguras durante o parto 
e conseguiram lidar melhor com 
a dor. Uma das principais contri-
buições do método, segundo as 
participantes, foi o uso das técni-
cas de respiração e relaxamento 
do Pilates durante o trabalho de 
parto.

 
Pilates: mil e um benefícios
 
De acordo com a fisiotera-

peuta especialista em Pilates e 
RPG, Walkíria Brunetti, um dos 
principais benefícios do Pilates é 
aprender a respirar e a controlar 
a respiração profunda, que é feita 
pelo diafragma.

“Essa respiração é fundamen-

tal para o trabalho de parto, prin-
cipalmente no início, no intervalo 
e no final das contrações. Além 
disso, também evita a hiperven-
tilação e contribui para o rela-
xamento durante o processo do 
parto”.

O Pilates inclui uma série de 
exercícios de baixo impacto que 
aumentam a força, flexibilidade, 
ajudam a ativar os músculos es-
tabilizadores profundos, princi-
palmente o transverso abdominal 
em relação à pelve, o que melhora 
a força da pelve e do tronco, aspec-
tos essenciais para o parto normal.

“Outro benefício é que os movi-
mentos do Pilates podem ser reali-
zados de acordo com as alterações 
fisiológicas da gravidez, bem como 
podemos adaptar os exercícios ao 

tempo da gestação. Contudo, as 
gestantes devem passar por uma 
avaliação clínica antes de iniciar as 
aulas para assegurar que não haja 
nenhum motivo médico que a im-
peça de fazer exercícios”, reforça a 
especialista.

 
Menos dor durante a gestação
 
O ganho de peso, as altera-

ções posturais e hormonais que 
ocorrem na gestação comumente 
causam dores nas costas em mais 
da metade das gestantes. Um estu-
do, publicado no  Journal of Back 
and Musculoskeletal Rehabilitation 
apontou que os exercícios de Pila-
tes são eficazes para reduzir a dor 
e a incapacidade relacionadas à dor 
nas costas.

“O Pilates trabalha intensamente 
a musculatura do core e a postura, 
o que ajuda a aliviar as dores, espe-
cialmente na região da lombar. Ou-
tro foco dos exercícios é fortalecer 
o assoalho pélvico que na gravidez 
tem a tendência de enfraquecer e 
ficar sobrecarregado devido aos 
efeitos dos hormônios e aumento 
da pressão abdominal”, destaca a 
fisioterapeuta.

Na verdade, o alongamento 
muscular é necessário para prepa-
rar a pelve para o parto normal. 
Por outro lado, o enfraquecimento 
muscular secundário aumenta o 
risco do desenvolvimento de dis-
funções, como a perda involuntária 
de urina e surgimento de hemorroi-
das, por exemplo.

“Vale reforçar que, independen-

temente do tipo de parto, é reco-
mendado que todas as gestantes 
realizem exercícios para o assoalho 
pélvico para prevenir problemas fu-
turos e o Pilates é um dos melhores 
métodos para atingir esse objetivo”, 
aponta a especialista.

Por último, além de passar por 
uma avaliação médica prévia, a ges-
tante deve procurar profissionais 
qualificados no método Pilates para 
prevenir intercorrências durante a 
prática.

“O ideal é escolher clínicas em 
que as aulas são ministradas por fi-
sioterapeutas ou educadores físicos 
certificados que possam fazer um 
planejamento que leve em conside-
ração as necessidades individuais 
de cada gestante”, finaliza Walkí-
ria.

termos de conectividade. Tornou-
se um fone de ouvido pessoal e 
personalizado que atende a todas 
as necessidades auditivas. “É pos-
sível, por exemplo, atender cha-
madas telefônicas, ouvir músicas, 
áudios, podcasts e assistir a vídeos 
diretamente no aparelho auditivo, 
sem necessidade de outro acessó-
rio. A prótese auditiva integrada ao 
telefone celular permite também 
acesso a todas as funções dos smar-
tphones.

E o que é extremamente útil: 
o próprio usuário pode controlar 
o seu aparelho auditivo, por meio 
de aplicativo e controle personali-
zado; e ainda fazer os ajustes dire-
tamente com o fonoaudiólogo, por 
meio de teleconsulta. É possível 
alterar o volume e reduzir ruídos, 
por exemplo”, destaca.

Rafaella Cardoso destaca ainda 
o Bluetooth - que permite trocar 
dados e atender ligações com outro 
dispositivo sem fio, sem precisar da 
internet -, também está presente 
nos modernos aparelhos auditi-
vos. “Diversos modelos com esse 
recurso garantem que o usuário 
se conecte com outros eletrônicos, 
como a TV, para ouvir seu progra-
ma ou noticiário favorito, direta-
mente de seu aparelho auditivo. O 
som fica com uma qualidade supe-

rior, melhorando em muito a escu-
ta. E é por meio do Bluetooth que 
os aplicativos também funcionam”.

O fonoaudiólogo já consegue 
ajustar o aparelho auditivo do pa-
ciente, de modo remoto, sem que 
ele necessite sair de casa. “Além da 
ajuda profissional, o próprio pa-
ciente já consegue também contro-
lar as funções do aparelho auditivo 
se baixar o app indicado”, destaca a 
especialista.

Um bom exemplo de multifun-
cionalidade é o aparelho auditivo 
Oticon More. Por meio de um apli-
cativo exclusivo, o aparelho tem 
seus serviços na nuvem, tornando 
possível a conexão com mais de 
280 tipos de serviços de internet 
que também estão na nuvem, como 
Sistemas de Alarme, Avisos de rece-
bimento de e-mail, dentre outros.

“O aplicativo do Oticon More 
‘conversa’ com outros aplicativos, 
garantindo, por exemplo, que ao 
receber um e-mail, o usuário não 
precise recorrer a dispositivos mó-
veis para checar as mensagens. Ele 
pode programar o Oticon ON App 
ao seu e-mail. Assim, o conteúdo 
da mensagem, de modo sonoro, é 
transmitido diretamente pelo apa-
relho auditivo. Isso pode ser feito 
também para receber mensagens 
de redes sociais, como Facebook e 

LinkedIn. O aparelho auditivo inte-
rage ainda com sistemas inteligen-
tes da casa ou escritório - acender a 
luz, ligar a TV - fazendo programa-
ções específicas de acordo com as 
necessidades do dia a dia”, explica 
a fonoaudióloga.

O Oticon More é o primeiro 
aparelho auditivo do mundo que 
fornece um processamento de 
sinal digital inédito na indústria 
de tecnologias auditivas, baseado 
em uma rede neural profunda, ou 
Deep Neural Network (DNN), pro-
porcionando uma experiência audi-
tiva muito melhor.

A ideia geral da DNN - que você 
já usa na tradução de idiomas e em 
ferramentas de pesquisa de ima-
gens, por exemplo - é aprender por 
meio de ações repetitivas, por meio 
de experiências, a partir de uma 
coleção de amostras; e no caso do 
Oticon More, amostras feitas com 
mais de 12 milhões de cenas sono-
ras da vida real - em restaurante, em 
estação de trem, em rua movimen-
tada... Desse modo, o Oticon More 
‘aprendeu’ a identificar cada som 
dentro dele, organizando e equi-
librando toda e qualquer situação 
auditiva do dia a dia, priorizando 
os sons que são importantes, o que 
também apoia a saúde auditiva do 
cérebro.
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Dia do veterinário é celebrado nesta 
sexta-feira (9)

Começa neste sábado (10) a vacinação 
contra a raiva, em Montes Claros

Novo sistema implantado visa 
agilizar atendimento à  população

R
E

P
R

O
D

U
Ç

Ã
O

/
I
N

T
E

R
N

E
T

R
E

P
R

O
D

U
Ç

Ã
O

/
I
N

T
E

R
N

E
T

JOYCE ALMEIDA

Nesta sexta-feira (9) é comemo-
rado o Dia do Médico Veterinário. 
É um profissional muito impor-
tante para a saúde dos animais, 
dos seres humanos que possuem 
algum bichinho de estimação em 
casa, assim como cuida dos ali-
mentos consumidos derivados dos 
animais, como o leite. É também 
um agente primordial nas vigi-
lâncias epidemiológica, sanitária 
e ambiental, buscando melhorar 
a saúde coletiva, monitorando 
condições locais, realizando pes-
quisas, acompanhando vetores e 
animais, coordenando equipes em 
saúde, atuando em laboratório, 
clínica e inspeção.

Luiza Borém é médica veteriná-
ria e conta como que funciona este 
campo fundamental para socieda-
de. “O médico veterinário, diferen-

te do que muitos pensam, vai mui-
to além da pura clínica. A área de 
atividade deste profissional na so-
ciedade abrange quase 90 opções 
para atuação. No supermercado 
em que fazemos a feira cotidiana, 
por exemplo, tem de ter um res-
ponsável técnico veterinário para 
os laticínios, como o queijo e o lei-
te, que serão levados para casa. Ou 
seja, é uma especialidade que pos-
sui uma abundancia muito grande 
e não se resume apenas à clínica. 
Traz tanto um benefício para a área 
dos animais, como também, para a 
sociedade humana, através de pes-
quisas de doenças zoonóticas entre 
outros”, relata. 

A especialista explica como 
que é feito o tratamento com os 
animais, uma vez que eles não 
conseguem se comunicar sobre 
suas queixas, como os seres hu-
manos. “Não é muito fácil, mas 

nós fizemos a faculdade sabendo 
lidar com este tipo de situação. 
Dependemos muito do tutor, que 
é a pessoa responsável em saber o 
histórico do animal. Mas, graças ao 
avanço da tecnologia e a farmacolo-
gia, os veterinários podem dar um 
diagnóstico mais correto, baseados 
com o auxílio de Raio-X, ultrassons 
e vários outras tecnologias que es-
tão ao nosso favor, nos permitindo 
realizar exames mais detalhados e 
tudo isso ajuda a dar um diagnós-
tico mais preciso”, esclarece a vete-
rinária.

A profissional conta, ainda, o 
porquê decidiu investir na carrei-
ra de médica veterinária. “Escolhi 
medicina veterinária, porque, além 
de ser um sonho, é uma área que 
eu pude ter um campo de escolha 
muito grande. O mercado da vete-
rinária está em ascensão, ou seja, 
não faltam vagas e portas abertas 

no mercado de trabalho para o 
médico veterinário. Além de poder 
trabalhar com animais, com a legis-
lação, responsáveis técnicos, é tam-
bém uma profissão com uma boa 

remuneração”, finaliza incentivando 
as pessoas que pretendem ingressar 
nesta área tão importante: “quem 
quiser fazer medicina veterinária, 
faça! Mas, assim como tudo na vida, 

faça com qualidade, pois os animais 
e a sociedade merecem o conheci-
mento, a participação e atuação”, 
finaliza. (Sob supervisão de Stênio 
Aguiar)

VINÍCIOS SANTOS

Neste sábado (10), o Centro de 
Controle de Zoonoses (CCZ) de 
Montes Claros realiza mais uma etapa 
da Campanha Municipal de Vacinação 
Antirrábica para Cães e Gatos. A vaci-

nação será na área urbana - na metade 
norte da cidade. Os pontos de vacina-
ção estão disponibilizados no site da 
prefeitura. Já no final de semana que 
vem, no próximo dia 17, será a vez 
dos bairros da metade sul. 

É importante ressaltar que a rai-

DA REDAÇÃO

A Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável de Montes Claros (SEM-
MA) está implantando um novo 
sistema no Setor de Fiscalização 
para dar maior transparência e 
agilidade aos processos, bene-
ficiando tanto os fiscais quanto 
à população. Dentro de poucos 
dias, o sistema estará disponível, 
depois da conclusão do treina-
mento dos servidores. A assinatu-
ra dos documentos passará a ser 
digital, o quê, sem dúvidas, trará 
mais autenticidade e segurança 
para o processo. Para a SEMMA, o 
sistema trará mais controle e agi-
lidade, desde a fase de protocolo 
até as autorizações ou geração de 
autos de infração.

Os montes-clarenses que fi-
zerem denúncias poderão acom-
panhar todas as etapas, desde o 
recebimento até a decisão final, 
dos processos de licenciamento, 
autorização de supressão de ativi-
dades, autos de infração e outros 
procedimentos. Como o sistema 
será todo digital, as licenças, por 
exemplo, poderão ser canceladas 
online, caso o empreendimento 
não cumpra com todos os crité-
rios exigidos.

O gerente de Normatização e 
Controle Ambiental da SEMMA, 
Vinicius Queiroga, reafirma que o 
novo sistema trará mais seguran-
ça, agilidade e validade para as 
ações da fiscalização, assim como 
vai proporcionar um melhor 
acompanhamento para o cidadão 
de Montes Claros. Para Soter Mag-
no, secretário de Meio Ambiente 
da Prefeitura, toda inovação tec-
nológica para aprimorar os ser-
viços prestados à população de 
Montes Claros sempre será bem-
vinda. “Com a nova tecnologia, o 
Setor de Fiscalização irá otimizar 
os serviços, e a população terá 
acesso mais ágil às suas deman-
das”, destacou.
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va é uma doença infecciosa, grave, 
causada por um vírus e quase 100% 
letal para os humanos. Todos os ma-
míferos são suscetíveis a ela, sendo 
os principais transmissores o cão, o 
morcego e o gato. 

Cães e gatos deverão ser condu-
zidos, por seus tutores, ao posto de 
vacinação adequadamente, por meio 
de coleiras, guias ou caixas de trans-
porte próprias, não esquecendo que 
os cães - especialmente os de maior 
porte - devem estar com focinheira; 
e que os gatos devem ser levados 
preferencialmente dentro de sacos 
ou sacolas, a fim de evitar acidentes. 
Nos postos de vacinação, os tutores 
responsáveis precisam providenciar 
a contenção segura dos animais sob 

sua guarda no momento em que esti-
verem sendo vacinados. 

Todos os cães e gatos devem ser 
imunizados anualmente contra a rai-
va, a partir dos três meses de idade, 
podendo, inclusive, serem vacinadas 
cadelas e gatas prenhes ou amamen-
tando. O animal que estiver sendo 
vacinado pela primeira vez deverá to-
mar uma dose de reforço da vacina 30 
dias após a primeira dose no Centro 
de Controle de Zoonoses, localiza-
do à Avenida Antônio Lafetá Rebelo, 
1371 - Santa Lúcia II. Mais informa-
ções através do contato 2211-4400 
(CCZ).

MAIS SOBRE A RAIVA | Presente 
na saliva de um animal doente, o ví-
rus da raiva é passado principalmente 

pela mordida, porém também, por 
arranhaduras produzidas pelas unhas 
desse animal ou pelo contato de sua 
saliva com a pele ferida, esfolada ou 
arranhada, além das mucosas (olhos, 
boca, narinas). 

Ao entrar no organismo, o vírus 
da raiva atinge os nervos e, através 
destes, migra para o sistema nervoso 

central (cérebro e medula espinhal), 
desencadeando graves sintomas ner-
vosos. A partir de então, dissemina-se 
para vários órgãos e glândulas saliva-
res, de onde passa a ser eliminado 
pela saliva. Uma das principais me-
didas necessárias para o controle da 
doença é a vacinação anual em massa 
de cães e gatos.
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JJ ABRE O JOGO COM MAICON TAVARES 
NA TV GAZETA: OS HOMENS DA MALA 

PRETA CHEGARAM!

RETORNO DE SOUTO MEXE EM TODO O 
CENÁRIO POLÍTICO

CANDIDATOS DE FORA, MALA PRETA, 
APROVEITADORES E COMPRAS DE VOTOS

TRE MUDA DATA DA AUDIÊNCIA DE AÇÃO 
PARA CASSAR VEREADOR

ESTRELAS EM DOSE DUPLA

Em uma entrevista bombástica, irreverente e corajosa, que 

certamente não ficará somente restrita ao público de TV, mas 

comentadíssima em toda rede social, o titular desta Coluna, 

na última quarta-feira (7/9) abriu o jogo no programa Tudo 

Vip com Maicon Tavares, que foi exibido ao vivo na TV Gaze-

ta Norte Mineira. A atração será reprisada no próximo domin-

go ao meio dia.

GENTE QUE BRILHA: aqui estamos com o vitorioso e ilu-

minado casal, José Renato e Cristiane Santos Morangone, que 

brilha na área de fisioterapia. No Festival JJ de Colunismo te-

remos um dia especialmente dedicado ao seu avô Dr. Pedro 

Santos.

Nossa ex-modelo Luana, iluminando nossa Coluna com 

sua beleza, charme e categoria. Trata-se de uma jovem inte-

ligente, dedicada aos estudos, e que só dá alegrias a sua mãe 

Maria José.

Um dos casais mais elegantes do circuito vip na sociedade 

mineira: Wagner Gomes, um dos mais inteligentes articulado-

res da Revista Viver Brasil de BH e sua bela esposa, Marinilza 

Mourão.

RUMO A 3 DÉCADAS DE COLUNISMO SOCIAL E JORNA-

LISMO, aqui estamos em uma de nossas promoções com o 

vitorioso líder, advogado e contabilista, Afonso Cordeiro e a 

famosa cantora Gretchen.

Uma mulher encantadora, politizada, adorável e humil-

de, como Cristina Pereira, realmente faz toda uma diferença. 

Aqui com seu esposo, o grande embaixador do povo norte-mi-

neiro e pai da energia solar, deputado Gil Pereira. 

Aqui estamos com o competente secretário de Agricultu-

ra, Osmane Barbosa Neto. Um dos grandes nomes do staf do 

grande prefeito Humberto Souto nesta administração.

Na pauta quentíssima do programa Tudo Vip, em que fo-

mos entrevistados pelo guru político e comunicador Maicon 

Tavares, lembramos que o prefeito Humberto Souto está re-

tornando com o foco administrativo voltado para cuidar mais 

das pessoas. O prefeito que roubou a cena no desfile de 7 de 

Setembro, retornando, após quase três anos recluso devido 

à pandemia, já mandou o recado recentemente, durante a 

inauguração da Avenida do Córrego do Cintra. Ao dizer que 

administrar não é só fazer obras, deixou claro que em seu re-

torno terá outras prioridades, após o maior pacote de asfalto 

já executado em Montes Claros.

Durante uma hora de programa na TV Gazeta, com o con-

sagrado jornalista Maicon Tavares, destacamos também a in-

vasão dos candidatos paraquedistas no Norte de Minas, nomi-

namos vários deles e lembramos que os mesmos só aparecem 

de 4 em 4 anos. Por outro lado, analisamos várias candida-

turas locais, em nível de estado e o cenário nacional. Critica-

mos duramente, dentro da atração exibida pela TV Gazeta, a 

desvalorização das lideranças comunitárias, com muitos can-

didatos em sua maioria optando em apostar no modernismo 

aparentemente fácil dos digitais influencer, a maioria deles 

em Montes Claros e no Norte de Minas, não são jornalistas, 

não conhecem de política, são leigos no assunto e vários usam 

de picaretagem para turbinar candidaturas. Em nosso depoi-

mento a Maicon Tavares no Tudo Vip, alertamos que não exis-

tem mais salvadores da Pátria na política, e que a população 

deve votar sim, mas ser vigilante e cobrar daqueles que forem 

eleitos. O Programa Tudo Vip é uma ótima pedida deste do-

mingo ao meio dia na TV Gazeta. Mas vocês já podem confe-

ri-lo na íntegra no Youtube Tudo Vip com Maicon Tavares.

O Tribunal Regional Eleitoral, atendendo a solicitação 

dos advogados, que representam o ex-vereador Edmilson 

Magalhães, acataram a decisão cancelando a sessão por via 

de conferência, ou seja, não presencial para julgamento da 

ação punitiva ao vereador e presidente da Câmara de Mon-

tes Claros, Cláudio Rodrigues, que trocou de partido, saindo 

do Cidadania indo para a Rede, disputar a eleição. Uma nova 

audiência agora presencial será marcada. A ação se encontra 

nas mãos de uns dos escritórios mais conceituados de advoca-

cia na capital mineira. O ex-vereador se mostra otimista e tem 

nas mãos uma carta na manga do Cidadania, que certamente 

poderá fazer a diferença no processo de julgamento. Vem aí 

chumbo grosso.

Na nossa galeria de lindas estrelas, as irmãs gêmeas, Ma-

rina e Mariana, brilham na nossa Coluna e no poder jovem, 

ambas na área da Saúde.

GUERRA PELO PODER

A candidatura do vereador mais votado na última 

eleição na Terrinha de JJ incomoda. Disputando uma 

vaga na Câmara Federal pela Rede, Rodrigo Cadeirante 

vem conseguindo a façanha de dividir o staf do Palácio 

da Magalhães Pinto em Montes Claros. O seu desempe-

nho tanto na pré-campanha, como no atual momento, 

assustou seus adversários e causou uma grande ciu-

meira nos demais. O prefeito Humberto Souto, inega-

velmente a maior liderança do Norte do Estado, teve 

que entrar em cena, por sinal sendo justo, realmente o 

deputado Marcelo Freitas trouxe muitos recursos na es-

fera federal para o município.

CADEIRANTE X MARCELO X RUY

Lembrando no título, o nosso saudoso jornalista po-

lítico e colega Waldemar Soares, fazendo uma leitura 

sobre Rodrigo Cadeirante, como dissemos a Maicon Ta-

vares na TV Gazeta, trata-se de uma candidatura pé no 

chão e surpreendente. O vereador em campanha vem 

tirando o sono de Ruy Muniz, principalmente do depu-

tado Marcelo Freitas, e pode provar que santo de casa 

faz milagres. Se continuar com essa performance até o 

final, poderá quebrar todos os paradigmas no cenário 

político local.

SOUTO ESPANTA LULA

A estratégia do prefeito Humberto Souto em voltar 

à cena política, caiu como uma bomba no PT, fazendo 

o partido recuar. No desfile de 7 de Setembro, a agre-

miação, que anualmente turbina o grito dos excluídos, 

fugiu da raia. A volta de Souto obrigou o PT a cancelar a 

vinda de Lula. O ex-presidente foi alertado em São Pau-

lo de que aqui em Moc, a agremiação participa com vá-

rios cargos na administração. Como o partido da estrela 

solitária vai bater de frente com o prefeito Souto aqui? 

Se têm cargos lá dentro do Palácio da Magalhães Pinto. 

Quem mama não tem direito de protestar. 

BRIGA FEIA NA SERRA GERAL

A queda de braços entre Oscar Teixeira (Avante) e 

Silvanei Batista (Partido Verde) agita a Serra Geral. Há 

vários anos sem eleger um representante para a Serra 

Geral, o último estadual foi Dimas Rodrigues. Enquanto 

Oscar faz uma campanha com dois discursos: em Mon-

tes Claros diz que vai investir mais na capital do Norte 

do Estado. Na Serra Geral o candidato de Mato Verde 

pede aos eleitores que não votem em candidatos de 

Montes Claros. Enquanto isto, comendo pelas beiradas, 

cresce a candidatura de Silvaney Batista, ex-prefeito de 

Porteirinha, que ficou famoso, por ser o primeiro carro-

ceiro no Brasil a conquistar uma prefeitura.

NA ROTA DE BRASÍLIA

Edmárcio Leal, ex-prefeito de Matias Cardoso, onde 

quebrou todos os paradigmas em nível de gestão públi-

ca, mostrando que tem formação, preparo e capacidade 

para gerir o patrimônio público. Por outro lado, como 

presidente do Cimams, mostrou ser um líder de gran-

des amplitudes, revolucionou a entidade. Com o pé na 

estrada, desbravador e guerreiro, quer devolver a Serra 

Geral a sua força de representatividade tendo em vista 

que o último deputado federal foi Wilson Cunha. Por 

outro lado, pode aumentar a bancada da região do Ve-

lho Chico, que já conta com Paulo Guedes e que há mui-

tos anos teve o grande deputado federal Edgar Pereira.

FESTIVAL JJ

Em ritmo acelerado, estamos a todo vapor nos prepa-

rativos do Festival JJ de Colunismo Social, comemoran-

do nossos 28 anos de sucesso na reportagem social. Na 

pauta teremos: exposições fotográficas da nossa trajetó-

ria no colunismo, roda de debates, programação online 

e virtual, noite de homenagens, shows e muita cultura. 

Tudo isto a partir da última semana de setembro.

AS QUENTES DE JJ
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Profissionais da saúde e vítimas da Covid-19 
são homenageados durante desfile de 7 de 
Setembro

Jovens brasileiros dividem o dia-a-dia entre 
trabalho e os estudos
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VINÍCIOS SANTOS 

O desfile de 7 de Setembro, na úl-
tima quarta-feira, teve vários momen-
tos marcantes em Montes Claros. Um 
dos mais importantes foi a justa ho-
menagem aos profissionais da saúde, 
que desfilaram e foram ovacionados 
pelo público que compareceu em 
peso na Avenida Deputado Esteves 
Rodrigues, após dois anos em que 
o desfile não foi possível – devido à 
pandemia. 

Muitos dos profissionais que per-
correram a avenida se emocionaram 
ao lembrarem o ápice da pandemia, 
assim como dos meses de combate 
ao Coronavírus, desde muito antes 
da chegada das vacinas. Também 
houve emoção entre o público. 

Débora Cardoso de Jesus Costa, 29 
anos, conta que perdeu vizinhos, um 
amigo e um parente. “Foram dias 
muito difíceis. Sobretudo antes da 
vacina, antes de entendermos a do-
ença. Era medo a todo o momento, 
em todos os lugares. Nós perdemos 
dois vizinhos, antes mesmo de to-
marmos a primeira dose da vacina. 
Era aquela tensão, pensando sempre 
nos ente queridos e comovidos com 
a dor de quem íamos vendo, mesmo 
quando não conhecíamos aquelas 
pessoas. Graças a Deus as coisas 
começaram a melhorar este ano”, 
revela.  

Todas as vítimas fatais do vírus 
também lembradas e homenageadas. 
Em Montes Claros, foram mais de 
1070 pessoas que perderam a vida. 

JHULLIE RODRIGUES

Trabalhar durante o dia e estu-
dar à noite ou vice versa tornou-se a 
rotina comum de milhões de jovens 
brasileiros. Também é comum que, 
muitas vezes, o cansaço e a rotina 
atrapalhem o desempenho de quem 
deseja realizar ambas as atividades 
com qualidade. Mas, fato é que, no 
Brasil o número de jovens que vive 
a dupla jornada vem aumentando a 
cada ano.

É o caso de Mayara Santos, 21 
anos. Estudante de Música na Uni-
versidade Estadual de Montes Cla-
ros, ela tem jornada dupla, às vezes 

tripla. A jovem se desdobra entre 
trabalho como autônoma em casa, 
pela manhã; seu emprego formal, 
durante a tarde; e, logo em seguida, 
a faculdade. Indagada sobre como 
tem sido a rotina, Mayara relata: “é 
exaustivo. O cansaço físico e mental 
às vezes bate forte, me obrigando a 
escolher em quais atividades prosse-
guir para não chegar ao meu limite. 
Eu trabalho durante a tarde para 
estudar à noite, e a minha ideia ini-
cial era fazer isso e me dedicar ainda 
mais aos estudos, mas surgiram mui-
tos obstáculos, como a distância, os 
ônibus e a saúde mental. Atualmen-
te, considerando tudo isso, eu optei 

por não cursar todas as disciplinas 
para conseguir dar conta de fazer as 
duas coisas e também seguir com a 
minha atividade como artesã”.

A estudante está entre um per-
centual de jovens de 19 a 24 anos 
que estudam e trabalham no Brasil. 
Em 2021, 48,3%, aproximadamente 
2,5 milhões de estudantes manti-
nham esta rotina; número que é 
maior que o apresentado em 2020, 
que era de 45,4%. Os dados apon-
tam que jovens, como a entrevista-
da, são levados cada vez mais a se 
apresentar ao mercado de trabalho 
para que possam se manter estudan-
do ou conseguir alguma renda para 

auxiliar nas contas de casa.
Como conselho para outros uni-

versitários, que estão na mesma situ-
ação, Mayara recomenda: “não se so-
brecarregue sem precisar. A maioria 
de nós não tem como escolher, mas, 
se a minha experiência puder ajudar, 
antes ficar mais tempo na universi-
dade cursando apenas as disciplinas 
que você dá conta naquele deter-
minado momento, a prejudicar sua 
saúde se obrigando a fazer tudo de 
uma vez. A gente sabe que não é fá-
cil, mas nós, que não temos o apoio 
financeiro, desde sempre aprende-
mos que quando não tem jeito, a 
gente dá o jeito que tem”, finaliza. 

   APLAUSOS MERECIDOS!

   DUPLA JORNADA
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Homem de 52 anos morre, 
em acidente no Córrego das 
Melancias, em Montes Claros 

Bebê de apenas nove meses de idade 
morre carbonizada, em Pirapora 

Tentativa de homicídio é registrada 
em Montes Claros 

Exército promove orientação técnica 
sobre meio ambiente

VINÍCIOS SANTOS

Por volta das 12h30, da tarde 
dessa quarta-feira (7), os Bombeiros 
de Montes Claros foram acionados 
para atendimento de ocorrência de 
capotamento no bairro Monte Car-
melo. No local, os bombeiros se de-
pararam com um veículo de passeio 
caído no Córrego das Melancias. No 
veículo havia somente uma vítima, 
um homem, de 52 anos, que se en-
contrava fora do veículo sendo aten-
dido por duas equipes do SAMU.

Os militares, então, cortaram os 

cabos da bateria do veículo para evi-
tar incidentes no local, e logo após, 
apoiaram as equipes do SAMU no 
atendimento à vítima, sendo que 
depois de aproximadamente qua-
renta minutos o óbito do homem 
foi constatado pelo médico do 
SAMU.

Após liberação do corpo pela 
Perícia Técnica da Polícia Civil, com 
o uso de cordas e polias, os bom-
beiros retiraram o corpo da vítima 
do interior do córrego, sendo este 
deixado aos cuidados da Funerária 
Santa Casa.

No início da noite de quarta-feira (7), aconteceu uma 
tentativa de homicídio na Rua Vicente Braga, na Vila Atlân-
tida, em Montes Claros. Conforme informações, um rapaz 
que é entregador de lanches foi baleado por disparo de 
arma de fogo. O suspeito do crime seria um homem que 
estava em um carro branco, quando efetuou disparo de 
arma de fogo contra a vítima.

O autor fugiu e está sendo procurado pela Polícia. A 
vítima foi socorrida por uma equipe médica e em seguida 
foi encaminhada para um hospital da cidade. O caso segue 
sendo investigado.

morrido. De acordo com informações da corporação, o homem bateu 
na traseira do caminhão. As causas da colisão devem ser investigadas. A 
ocorrência mobilizou ainda o Samu e a perícia da Polícia Civil. O Departamento de Engenha-

ria e Construção (DEC), por meio 
da Diretoria de Patrimônio Imobi-
liário e Meio Ambiente (DPIMA), 
realizou uma visita de orientação 
técnica ambiental na guarnição 
de Campo Grande. A equipe abor-
dou o Programa de Conformidade 
Ambiental do Sistema de Gestão 
Ambiental do Exército Brasileiro e 
a gestão de resíduos, incluindo os 
procedimentos de coleta, segre-
gação, armazenamento, tratamen-
to, transporte e sua destinação 
final. Os militares participantes 

tiveram ainda, a oportunidade de 
acompanhar a operação da unida-
de de triagem de resíduo (UTR) e 
visitar a central de compostagem 
Organoeste, ambas localizadas na 
cidade de Campo Grande. 

Foi ministrada, ainda, uma 
Capacitação em Educação Am-
biental, com ênfase na prevenção 
e combate a incêndios no Bioma 
Pantanal. A atividade reuniu coor-
denadores e professores da rede 
pública municipal e estadual de 
Campo Grande e teve como obje-
tivos difundir as ações do Exército 

Brasileiro na proteção e preserva-
ção do meio ambiente e atualizar 
os conhecimentos em educação 
ambiental. Foram abordados 
diversos assuntos, como o uso 
múltiplo e sustentável dos solos, 
práticas de conservação, manejo 
florestal, a prevenção e combate 
a incêndio no bioma pantanal. 
Uma apresentação do Corpo de 
Bombeiros Militar do Estado de 
Mato Grosso do Sul abordou a 
prevenção e combate a incêndios 
no pantanal. Foi realizada, tam-
bém, uma exposição do material 

comumente empregado pela Cor-
poração.

Essa capacitação em educação 
ambiental promovida pelo Exér-
cito Brasileiro, por intermédio 
do Comando Militar do Oeste 
(CMO), contribui para a sensi-
bilização e difusão de hábitos e 
comportamentos voltados para a 
manutenção e melhoria das con-
dições ambientais, além da apre-
sentação de práticas ambientais 
relevantes, tendo em vista o perí-
odo de seca e a probabilidade de 
queimadas no bioma Pantanal.

Em Pirapora, na última terça-
feira (6), uma bebê, de apenas 
nove meses de idade, morreu 
carbonizada dentro da casa onde 
morava. O Corpo de Bombeiros e 
a Polícia Militar foram chamados 
por vizinhos que viram o imóvel - 
no bairro Cidade Jardim - pegando 
fogo.

A informação inicial era de 
que havia uma criança dentro do 
imóvel em chamas. Quando os 
militares chegaram, populares que 
tentavam controlar o incêndio afir-
maram que não tinha ninguém no 
local e que não ouviram choro de 
criança. Enquanto o trabalho de 
combate estava sendo realizado, 
um menino, de nove anos, disse 
que “a casa pertencia à mãe dele e 
que ela havia saído tinha tempo”. 
Ele ainda contou que “dois de seus 
irmãos estavam dentro do imóvel, 
mas que um deles conseguiu sair 

e que a bebê ainda não tinha sido 
encontrada”.

Após as informações, foram 
feitas buscas na residência e os 
militares encontraram o corpo da 
bebê nos escombros do telhado e 
já carbonizado. A perícia da Polícia 
Civil foi chamada e esteve no local.

Conforme testemunhas, a mu-
lher teria saído ainda durante o 
dia e deixado os filhos sozinhos 
em casa. Somente uma hora após 
os fatos, por volta das 21h30, a 
mulher chegou ao local desespe-
rada e proferindo xingamentos 
contra os militares, insistindo que 
entrar na residência.

A mulher contou à PM que saiu 
por volta das 18h, para ir ao su-
permercado e que, em seguida, foi 
para um bar com uma amiga, onde 
consumiu bebida alcoólica, até ser 
avisada sobre o incêndio. Ela foi 
conduzida à delegacia.

Dois carros se envolvem em acidente 
na Av. Vicente Guimarães

A série de inúmeros acidentes em Montes Claros infelizmente se-
gue. Por volta da meia-noite, do início desta madrugada de quinta-feira 
(8), aconteceu uma batida envolvendo dois carros vermelhos na Aveni-
da Vicente Guimarães, cruzamento com a Raul Corrêa, entre o bairro 
Major Prates e Sagrada Família. Segundo testemunhas, felizmente as 
vítimas não se feriram gravemente.

Capotamento no Ibituruna

Também na cidade, houve um capotamento na Avenida Herlindo 
Silveira, Ibituruna. O estado de saúde do condutor do veículo não 
foi informado, mas, segundo relato de uma testemunha, o condutor 
seria um jovem que estava em alta velocidade transitando pelo local, 
momentos antes do acidente. 

Carro e moto batem próximo 
ao Parque Milton Prates 

No final da Avenida 14, sentido Parque Municipal Milton Prates, um 
acidente envolveu um carro e uma motocicleta. A colisão ocorreu pró-
ximo à pista de skate. Socorristas comparecem rapidamente ao local, 
mas não foi divulgado estado de saúde atual dos envolvidos. 

Homem é contido, após ameaçar 
quebras carros em Moc

Nessa quarta-feira (7), moradores tiveram que imobilizar um indiví-
duo que estava tentando quebrar os vidros dos veículos que passavam 
pelas ruas do centro de Montes Claros - próximo à Praça de Esportes. 
O suspeito foi flagrado ameaçando jogar garrafas nos carros. Pouco 
tempo depois ele foi contido por populares. 

Indivíduo faz compras com cartão 
de crédito furtado

Em Montes Claros, nessa quarta-feira (7), um indivíduo furtou um 
cartão e fez várias compras em comércio da cidade. Imagens captaram 
o suspeito fazendo as compras. Quaisquer informações do paradeiro 
do indivíduo, ligue para a Polícia Militar no 190.

Carro pega fogo

Um carro pegou fogo, na Avenida João XXIII, em Montes Claros. 
Pessoas que estavam próximo ao local conseguiram apagar o incêndio, 
evitando que o carro ficasse totalmente destruído.

CORPO DE BOMBEIROS 

REPRODUÇÃO/REDES SOCIAIS 
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Jovem fica ferida em acidente na 
Av. Leonel Beirão de Jesus 

Um acidente, envolvendo um carro e uma moto, na manhã 
dessa quinta-feira (1º/9), deixou uma jovem ferida. O fato ocor-
reu por volta de 8h20, na Av. Leonel Beirão de Jesus, esquina com 
rua Antônio Osvaldo - bem próximo ao Parque das Mangueiras.

A Polícia Militar compareceu ao local rapidamente, prestan-
do os primeiros atendimentos à vítima. Logo em seguida, uma 
equipe do Samu também foi acionada, imobilizou a jovem e a 
encaminhou a um hospital da cidade.

Outro acidente em Montes Claros 

Nesta quarta-feira (31), um carro e uma moto se envolveram 
em um acidente no cruzamento da Av. Mestra Fininha com rua 
Barão do Rio Branco. Testemunhas fotografaram alguns momen-
tos logo após a batida.

Grave acidente entre Verdelândia e Janaúba 

Na noite de quarta-feira, dia 31, aconteceu um grave acidente 
na MG-401, entre a cidade de Verdelândia e Janaúba, no Norte 
de Minas Gerais. Um motociclista que seguia chocou-se contra 
uma vaca que estava atravessando a pista. Ele foi arremessado na 
lateral da pista, logo em seguida, um carro que vinha logo atrás 
também bateu na vaca. Uma equipe foi acionada para prestar so-
corro à vítima e até o momento o estado de saúde do mesmo não 
foi informado. A vaca morreu com a batida.

Gatos são resgatados por Bombeiros 

Um Filhote de gato foi resgatado de um vão com quatro me-
tros de profundidade no bairro Cidade Industrial em Montes 
Claros. Uma equipe do Corpo de Bombeiros, com uso de ferra-
mentas e técnicas de captura fez o resgate do animal. Durante 
o salvamento, ainda foram encontrados outros dois filhotes em 
cima da laje. Os três gatos não estavam feridos e foram deixados 
sob os cuidados da solicitante.

EM AÇÃO!
Segurança

Por: Vinícios Santos

Segurança Pública

Homem é preso por envolvimento 
em furto de gado na zona rural de 
Olhos D'Água

PM apreende drogas em Montes Claros 
e prende homem em Várzea da Palma

Corpo de Bombeiros Militar socorre 
mulher após queda de motocicleta em 
avenida de Montes Claros

Uma ocorrência de furto de gado 
na zona rural de Olhos D’Água ter-
minou com um homem conduzido 
à delegacia. A ocorrência foi finaliza-
da na madrugada dessa quinta-feira 
(1º). A Polícia Militar foi chamada 
pelo dono dos animais, depois que 
um conhecido passou pela MGC-
451, perto da entrada da proprie-
dade dele, e suspeitou ao ver um 
homem perto de dois bois, que já 
estavam amarrados.

O proprietário dos animais foi 
até o local indicado e não encon-
trou nada. Mas, ao percorrer certa 
distância, se deparou com três ho-
mens em uma caminhonete, eles já 
haviam embarcado três garrotes e 
uma bezerra no veículo. Um quinto 
garrote estava sendo preparado para 
ser colocado no automóvel. A vítima 
abordou o trio, ordenou que soltas-
sem seus bois e falou ainda que iria 
chamar a polícia. 

Ao ser acionada, a PM fez bus-
cas e encontrou a caminhonete na 
estrada sentido a Olhos D’Água. Ao 
perceberem a chegada dos militares, 
dois homens fugiram em direção a 
um matagal. Conforme a PM, duran-
te a fuga, um deles simulou que iria 
atirar, após isso, os policiais dispa-
raram, sem atingir ninguém. O ho-
mem que foi conduzido à delegacia 

A Polícia Militar apreendeu 
148 papelotes de cocaína e 86 
buchas de maconha no bairro 
Santos Reis, em Montes Claros. 
De acordo com a Polícia Militar, as 
equipes faziam buscas em locais 
conhecidos como ponto de venda 
de drogas.

O entorpecente foi encontrado 
dentro de buracos de tijolos. Nin-
guém foi preso.

Várzea da Palma - Em Várzea 

da Palma, um homem, de 24 anos, 
foi preso durante um delivery de 
drogas, em Várzea da Palma. De 
acordo com a Polícia Militar, eles 
receberam informações de que o 
suspeito estaria trabalhando com 
entregas delivery, o famoso disk 
drogas.

A PM monitorou a casa dele 
e no momento em que saía para 
fazer uma dessas entregas ele foi 
abordado. Ele até tentou fugir, 
mas acabou preso.

Os militares do Sétimo Batalhão 
do Corpo de Bombeiros em Mon-
tes Claros foram acionados na ave-
nida Dr. João Chaves esquina com 
avenida José Corrêa Machado, no 
Jardim São Luiz, para atendimento 
de ocorrência de vítima de queda 
(motociclista).

De acordo com os militares, eles 
se depararam com uma vítima do 
sexo feminino, 31 anos, sentada na 

calçada, consciente e orientada. A 
paciente, que pilotava a moto, quei-
xava-se de dor no joelho direito, 
sem suspeita de fraturas. A vítima 
foi avaliada pelos bombeiros, que 
após realização dos primeiros so-
corros, imobilizaram e a conduziu 
até o pronto atendimento do Hos-
pital Santa Casa de Montes Claros, 
onde ficou aos cuidados da equipe 
médica de plantão.

REPRODUÇÃO/ REDES
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foi encontrado dentro do veículo. 
Ser questionado, afirmou disse que 
trabalha com fretes e que foi con-

tratado por um primo para pegar os 
animais por R$ 150,00.

Ele foi preso em flagrante por 

furto e teve o carro apreendido. Os 
quatro bois foram devolvidos ao 
dono.
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André Giutsi é um dos 
homenageados do 36º 
Festival Psiu Poético

Compras on-line crescem cada vez mais 
entre os jovens

Clientes BB podem transferir dinheiro de 
outros bancos sem sair do app

VINÍCIOS SANTOS 

Um dos homenageados este ano 
no 36º Festival de Arte Contempo-
rânea Psiu Poético é o carioca An-
dré Giusti. Nascido em 1968, André 
possui nove livros publicados, entre 
contos, crônicas e poesias. O mais 
recente, “De Tanto Bater com o 
Osso, a Dor Vira Anestesia” (Editora 

Penalux, 2021), é o segundo volu-
me de sua coletânea de poemas. 
O primeiro foi “Os Filmes em que 
Morremos de Amor” (Editora Patuá, 
2016).

O conto é gênero principal do 
escritor, no qual se destacam os li-
vros “A Liberdade é Amarela e Con-
versível” (Editora 7 Letras, 2021, 2ª 
edição); “A Solidão do Livro Empres-

tado” (Penalux, 2018, 2ª edição);  
“Maturidade Angustiada” (Penalux, 
2017) e “Voando Pela Noite, Até de 
Manhã” (7Letras, 2013, 2ª edição). 
Este último foi finalista do Prêmio 
Jabuti na década de 1990, quando 
foi lançada sua primeira edição. O 
escritor possui, ainda, outros três 
livros em fase de acabamento: um 
de poesia, outro de contos e um ro-

mance, que é seu primeiro trabalho 
no gênero.

O Festival de Arte Contemporâ-
nea Psiu Poético, que este ano traz 
o tema “Ciberpoemagia” e tem atra-
ções gratuitas, é coordenado pelo 
Grupo de Literatura e Teatro Transa 
Poética - com o apoio da Prefeitura 
de Montes Claros. Ele será realizado 
entre os dias 4 e 12 de outubro.

Clientes do Banco do Brasil 
(BB) são os primeiros a poder 
transferir dinheiro de outras ins-
tituições financeiras sem sair do 
aplicativo do banco. O serviço de 
iniciação de pagamentos via PIX 
para quem for fazer esse tipo de 
transferência começou nesta se-
mana. Segundo o BB, a instituição 
“foi o primeiro grande banco a ser 
habilitado a operar como institui-
ção ITP (iniciador de transações de 
pagamento) e passa a ser também 
o primeiro banco a ofertar essa 
possibilidade associada a outro 

serviço”.
A operação pode ser feita pelo 

“Minhas Finanças Multibancos” 
que possibilita aos usuários que 
compartilharam dados com o BB 
via Open Finance a consulta aos 
extratos de contas em qualquer 
banco. A primeira fase dessa fer-
ramenta permite a transferência 
de recursos para 18 instituições 
financeiras. O usuário do aplica-
tivo deve acessar, no menu Open 
Finance, a transação “Receber e 
transferir de outras instituições”. 
Também é possível acessar a opção 

diretamente na solução Minhas Fi-
nanças, no “Extrato Multibanco”. 
Nesse espaço, ele identifica se pos-
sui saldo em uma conta de outro 
banco e aciona a opção de transfe-
rência para o Banco do Brasil. 

A adesão ao Open Finance é fei-
ta pelo próprio aplicativo do banco. 
A adesão anterior ao compartilha-
mento de dados, no entanto, não é 
pré-requisito para utilizar o inicia-
dor de pagamentos. A autorização 
ocorre durante o processo de trans-
ferência, pela autenticação e confir-
mação do cliente. (Agência Brasil)

JOYCE ALMEIDA

É fácil perceber como a inter-
net vem moldando a realidade em 
diversos parâmetros da sociedade. 
Comercialmente falando, a tecno-
logia está trazendo cada vez mais 
facilidades para adquirir algum 
produto ou serviço, basta que se 
tenha somente um celular conec-
tado em mãos. Os benefícios são 
diversos, desde a comodidade de 
comprar e receber em casa, até a 
variedade oferecida pelo mercado 
digital.

Desde que foram adotadas as 

medidas de isolamento social, 
ainda no início da pandemia, as 
vendas feitas pela internet regis-
tram diversos aumentos. Dados 
apontam que, desde março, por 
exemplo, a crescente foi de 36%, 
de acordo com o Comitê da Câma-
ra Brasileira de Economia Digital. 
Comparado ao ano de 2020, os 
números são ainda mais significa-
tivos, um aumento de 72%.

Jovens que costumam consumir 
bastante deste mercado contam o 
porquê de migrarem das lojas físi-
cas para as virtuais. “É indiscutível 
que comprar on-line resolve a vida 

de todos, e eu não sou diferente. 
Com certeza prefiro comprar virtu-
almente, pois recebo no conforto 
da minha casa, sem carregar saco-
las, sem ter muito problema com 
vendedor, com relação de prova-
dor, mesmo com aquela dúvida de 
não saber se, por exemplo, aquela 
roupa ou sapato vai servir. Hoje 
também tem a praticidade para 
comprar comida, até mesmo ele-
trodoméstico. É muito mais fácil 
atualmente, pois, de onde estiver-
mos, seja no trabalho, escola, com 
a necessidade que temos, conse-
guimos fazer uma compra. Então 

para mim é muito melhor do que 
ter que entrar em uma loja e per-
der grande parte do meu tempo, 
me dirigindo até determinado es-
tabelecimento. Assim como tam-
bém tenho acesso a produtos que 
talvez não teria no comércio local”, 
conta Miriam Silva, 24 anos.

O comunicólogo Yanik Martins 
também relata sobre os benefícios 
que nota comprando pela inter-
net. “Tenho o costume de comprar 
muito mais on-line do que presen-
cialmente, isso devido às facilida-
des que este recurso nos permite. 
Para começar, pelo deslocamento: 

não precisamos ir até determinado 
lugar para comprar, o que evita 
procurar, por exemplo, por um es-
tacionamento e ter um gasto com 
combustível. Outra facilidade é o 
fato de receber em casa e não pre-
cisar ter um veículo para buscar ou 
algo do tipo. Também a variedade 
de opções de produtos que encon-
tramos da internet, e que muitas 
vezes não encontramos em lojas fí-
sicas. Acredito que principalmente 
por esses fatores que compro mais 
on-line do que presencialmente”, 
explica.

Recomendações apresentadas 

pela Serasa Experian apontam al-
gumas medidas necessárias para 
prevenir problemas nas compras 
pela internet. Como, por exemplo: 
verificar se o site é confiável e se-
guro; dar preferência por marcas 
conhecidas; suspeitar de ofertas 
“boas demais”; não compartilhar 
dados pessoais em sites que não 
forem confiáveis; conferir o custo 
total da compra antes de efetuar 
o pagamento; avaliar a política 
de trocas da empresa; conferir os 
prazos de entrega e acompanhar o 
pedido. (Sob supervisão de Stênio 
Aguiar)
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José encontra Manduca e Joca e os leva até Candoca, sem ser visto. O Coronel 
questiona sobre o homem misterioso. Deodora sugere que o Coronel compre as ter-
ras de Timbó por um preço baixo, na intenção de vendê-las para Laura. José conta sua 
história para Candoca. José se apresenta a Padre Zezo, e Anita ouve as confissões do 
homem. Anita comenta com Cira sobre a volta de Zé Paulino. A mando de José, Laura 
compra a pousada de Quintilha. Tertulinho promete tirar a vida de José.

Pat e Moa ficam boquiabertos com a revelação de Danilo. Alfredo leva Joca para 
conhecer sua casa, e Olívia fica alerta. Andréa pede para Bob dar uma bolsa de estudos 
para Lucas. Nadir mostra para Pat o desenho que encontrou de Gui. Pat e Moa discu-
tem com Ítalo. Regina, Leonardo e Danilo reforçam a ideia de plantar para Ítalo uma 
pista falsa sobre a morte de Clarice. Marcela e Paulo descobrem que Ítalo é milionário. 
Renan faz um show na companhia de dança e é ovacionado. Gui chora ao ver Pat e 
Moa se beijando. 

RESUMO DE Novelas

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução
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BANCO 56

TII
HOMENAGENS

CURAREONU
MATUSALEM
OCSTARO
RIMECGS

SECRETARIA
IOXISAG
RDICASR

ROBALOALI
NAIERIC

CICLONEBO
AIEEMIL

LABAREDA
DOLOROSOS

Entidade
integrada
por 193
países

Veneno 
paralisante
de origem
amazônica

Avô do
patriarca

Noé
(Bíbl.)

Certamen-
te, em
inglês

Linhagem
nobre

(?) de boi,
item da
culinária
britânica

"Canção
do (?)",

de Gonçal-
ves Dias

Armação
da cesta

de
basquete

Sua Alte-
za Real
(abrev.)

Peixe co-
mestível
do litoral
brasileiro

Leandra
(?), atriz
carioca

Perto, em
inglês

Duração
do 

ramadã
islâmico

Interjei-
ção de in-
citamento

Raiz
cúbica de
um bilhão

(Mat.)

Borboleta
com asas

cor de
laranja

Aflitivos; 
tortu-
rantes

O som da
letra "X"

Sugestões
práticas

Olá!
Bactéria
de forma
alongada

Divisão 
adminis-
trativa do
Executivo
estadual

Roentgen
(símbolo)

(?) elétrica, produ-
ção da usina nuclear

A rulê é
dupla

Feio;
desarmo-

nioso
Matemática (abrev.)

Relativo
ao peito
(Anat.)

Prata
(símbolo)
Instinto
sexual

Acolá
(?) Faria, co-
mentarista 
esportivo

Fatores de produção que
garantem uma lavoura produtiva 

Tempes-
tade com

ventos
circulares 
de alta ve-
locidade

Ato públi-
co comum

após a
morte de
um artista

famoso
(pl.)

Recursos característi-
cos da

prosa ma-
chadiana

3/mês. 4/gola — near — sure. 8/labareda.

José Leôncio diz a Guta e Marcelo que irá procurar por Roberto. Tenório manda 
Solano encontrar Roberto. Ari avisa a José Leôncio que o corpo de um menino com 
a descrição de Roberto foi encontrado no rio por um vizinho. Marcelo comunica à 
família que o corpo é de Roberto. Tenório cobra de Solano a verdade sobre a morte 
de Roberto. Irma diz a Mariana que pressente mais tragédias. Filó sugere que José 
Leôncio faça exames em São Paulo, depois que ele sente um cansaço. 

Luísa explica a Marcelo sobre o passo a passo da adoção. João pergunta à He-
lena até quando eles ficarão brigados. Jefferson questiona Brenda sobre os planos 
para o futuro. Eugênia revela a Davi que pediu à mãe biológica dos meninos para 
que se afastasse. Na rádio, Éric fala que gosta muito de Poliana e a pede em na-
moro.

O povo xinga e pressiona Raabe. Um homem se aproxima para atingir a me-
retriz com uma pedra. Sandor chega e impede a atrocidade. Apavorada, Raabe 
admira a atitude do rapaz. Sandor fica impressionado com sua beleza e a ampara. 
Milah agradece a ajuda de Farduk. Orias se assusta ao ver o dono da estalagem 
em sua casa. Raabe conversa com Sandor e explica o acontecido. Orias pede para 
Farduk não contar a Milah sobre suas idas à estalagem. Calebe conversa com Jo-

sué e fala sobre a reclamação de alguns hebreus sobre a distribuição das tribos às margens do rio Jordão. Acâ 
inflama Gibar e Melguias contra o líder de Israel. Josué encontra Aruna as escondidas e fala sobre a reclamação 
de alguns hebreus. Ela o incentiva e eles se beijam apaixonados. Tirda conversam para se conhecerem melhor. 
Em Jericó, Raabe fala sobre Noba com Sandor. Ele tenta toma-la em seus braços para consola-la, mas ela se es-
quiva. Jéssica tenta se desculpar com salmon e o implora para reatar o relacionamento. Ele se mostra inseguro 
e diz que é preciso dar tempo ao tempo. Ela deixa a tenda irritada. Indeciso, ele se recorda de Raabe. Melauias 
estranha a tristeza de Jessica e tenta saber o que houve.

Bianca Andrade pós-’BBB 20’: quais foram 
as mudança intensas e arrependimentos da 
influenciadora após o reality show?

Simony reflete pela perda de cabelo ao 
tratar câncer e dá um importante conselho

Empresária participou do 
BBB20, mas foi uma das primeiras 
eliminadas da edição. Durante o 
podcast, a influenciadora comentou 
sobre suas atitudes dentro do reality 
show da Globo.

Durante sua participação no 
podcast “Quem Pode, Pod”, Bianca 
Andrade deu o que falar. Após fler-
tar com Fernanda Paes Leme e fazer 
uma proposta ousada para atriz, a 
influenciadora fez alguns comentá-
rios sobre sua participação no “BBB 
20”. Bianca Andrade comentou 
sobre as falas polêmicas no reality 
show da Globo, que aumentou o 
valor do prêmio sem precisar mexer 
no bolso.

Durante a entrevista com Fernan-
da Paes Leme e Giovanna Ewbank, 
Bianca Andrade contou que ganhou 
“consciência social” após participar 

do programa comandado por Bo-
ninho, que revelou motivo de vetar 
Nicole Bahls da Globo. A influencia-
dora também explicou que foi uma 
oportunidade para aprender mais 
sobre machismo e feminismo.

“Se eu não tivesse entrado no 
‘Big Brother’, eu jamais teria a cons-
ciência social que eu tenho hoje. 
Tudo isso foi porque no ‘BBB’ eu 
me remexi inteira, não sabia muito 
sobre machismo e feminismo. Sabia 
o básico”, começou. Boca Rosa con-
tou que tinha apenas uma amiga e 
que ela era a “única ponte” com o 
feminismo.

BIANCA ANDRADE COMENTA 
FALAS POLÊMICAS DURANTE O 
‘BBB’

Explicando que não teve a in-
tenção de ferir ninguém, Bianca 
Andrade ressaltou que nunca tinha 

aprendido sobre alguns assuntos 
em outros lugares. “Nunca aprendi 
sobre isso em algum lugar. E é algo 
que falo bastante sobre porque pen-
so em outras mulheres como eu, 
que não tinham um ambiente ou 
uma base que pudessem te ensinar 
sobre esses valores”, disse a mãe de 
Cris, que falou a primeira palavra re-
centemente.

“Quando eu saí, eu falei: ‘Bia, 
nada do que você fez ou falou ali 
foi para ferir alguém’. Pelo contrá-
rio, queria escutar todo mundo e 
entender. Então agora você sai e 
tenha a coragem de assumir tudo 
que você fez. Olhe aquilo de fato, 
encare com maturidade e aprenda 
com isso. Não tem outro caminho 
[...] Eu poderia ter me protegido 
em alguns momentos, mas eu sou 
assim, eu não fico medindo muito”, 
completou.

Simony refletiu a respeito da 
perda de cabelo, consequência do 
tratamento contra um câncer no 
intestino. ‘Perder os cabelos no tra-
tamento da quimio é superdifícil’, 
afirmou a apresentadora, dando um 
conselho aos seguidores

Simony fez uma reflexão sobre a 
perda de cabelo que vem enfrentan-
do por conta do tratamento contra 
um câncer no intestino, revelado há 
cerca de um mês. Desde então e se 
submetendo a sessões de quimiote-
rapia, a cantora e apresentadora de 
46 anos tem recorrido a laces, peru-
cas e lenços, e ganhado o apoio de 
famosos como Zezé Di Camargo e 
Sonia Abrão, madrinha de seu filho 
mais velho, Ryan.

Ao se dirigir aos fãs, Simony 
ressaltou que apesar da queda do 
cabelo ser um processo dolorido, 

o importante é se mostrar confiante 
na cura ao usar a hashtag “um dia 
de cada vez”. “Perder os cabelos no 
tratamento da quimio é superdifícil. 
Sempre escuto, cabelo cresce, isso 
não é o mais importante! Sim o mais 
importante é o foco, é a cura”, es-
creveu a noiva do cantor Felipe Ro-
driguez, com quem se relaciona há 
mais de dois anos.

“Mas vocês não tem noção como 
é triste ver os cabelos caindo no ba-
nho, no travesseiro, e se podemos 
passar por esse tratamento com 
menos sofrimento porque não? Eu 
amo lenço, amo peruca e amo po-
der ter esse cabelo muito parecido 
com o meu”, acrescentou a mãe de 
Ryan, 21, Aysha, 19, - atriz cobrada 
na web para se posicionar em rela-
ção à doença da artista -, Pyetra, 16, 
e Anthony, 9.

TRATANDO CÂNCER, SIMONY 
GANHOU APOIO DE AMIGOS FA-
MOSOS

A cantora e apresentadora tam-
bém se dirigiu a Carlos Cirqueira, 
responsável pelas suas perucas. 
“Obrigada por me proporcionar isso 
eterna gratidão”, finalizou Simony, 
que vem compartilhando com os fãs 
a sua luta contra o tumor em uma 
série de depoimentos emocionan-
tes.

Vários famosos voltaram a mos-
trar seu apoio à artista revelada na 
infância no programa de Raul Gil. 
“Está linda, Si! E logo vai ter seu ca-
belão natural de volta! Pode crer!”, 
afirmou Sonia Abrão. “O mais im-
portante é a sua fé e sua vitória nes-
sa luta, que tenho certeza q virá!”, 
completou Zezé Di Camargo. “Você 
tem sido muito forte amiga. E será 
sempre”, reforçou Gretchen.

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Era Uma Vez Um Gênio
109min / Drama

Não! Não Olhe!
130min / Terror

Predestinado: Arigó e o Espírito 
do Dr. Fritz

108min / Drama

O Lendário Cão Guerreiro
103min /Animação

After - Depois da Promessa
95min/ Drama

Um Lugar Bem Longe Daqui
126min/ Drama

Dragon Ball Super: Super Herói
101min / Animação

Thor - Amor e Trovão
119min / Ação
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12ª Feira Imobiliária será realizada 
na FENICS

INQUESTIONÁVEL | Gestão de Ronaldo acerta 
e Cruzeiro vive ano histórico em 2022 

A oferta de imóveis abrange lançamentos e terá taxas diferenciadas 
pela Caixa Econômica

Liderança absoluta, acesso 99,9% garantido e 
projeção para 2023!

Absolutamente diferente de 2020/21, Raposa lidera, quebra recordes e joga com 
tranquilidade suas últimas partidas na segundona

VINÍCIOS SANTOS

Após 29 rodadas, com quase 20 vitó-
rias, tendo o melhor ataque e a melhor 
defesa da Série B do Campeonato Bra-
sileiro, o Cruzeiro fará as últimas nove 
partidas desta segundona apenas para 
consolidar a campanha histórica feita este 
ano e, por que não, para quebrar todos 
os recordes que conseguir. Virtualmente 
já classificado para a Série A em 2023, e 
com uma mão e meia na taça, a Raposa é 
ainda melhor mandante e melhor visitan-
te da competição. 

A QUEDA | O início na Série B foi 
complicado para a equipe celeste. Após a 
queda inédita e completamente inespera-
da, na derrota para o Palmeiras, por 2 a 0, 

em pleno Mineirão, no dia 08 de dezem-
bro de 2019, a equipe viu ser escancarada 
a má gestão do clube, que ainda protago-
nizaria péssimas campanhas na segundo-
na nos anos seguintes, 2020 e 2021. 

Fato é que a pandemia, provocada 
pelo Coronavirus e que assolou o mun-
do, em nada ajudou. Com os estádios 
vazios, o torcedor muito machucado e 
distante dos atletas, nada podia fazer para 
ajudar. E a equipe sentiu, tanto a distân-
cia – de torcedores e da elite do futebol 
– como as decisões ruins da administra-
ção, que trazia nomes que não vingaram, 
trocava constantemente de treinadores e 
se envolvia em polêmicas. 

Em 2020/21, o Cruzeiro sequer foi 
cogitado entre os quatro que subiriam 

para a elite do futebol brasileiro, tento 
a equipe terminado a edição de 2020 da 
competição na 11ª posição; e a edição de 
2021 pior ainda, em 14º lugar. Em ambos 
os anos, brigando para não cair novamen-
te, para a Série C, o que seria um comple-
to desastre para toda a nação celeste.  

SAF | Há cerca de um ano, o Cru-
zeiro divulgou em suas redes sociais o 
documento de seu CNPJ como primeira 
Sociedade Anônima do Futebol (SAF) no 
Brasil. Ronaldo Fenômeno, craque da Se-
leção Brasileira e do mundo, se tornou, 
oficialmente, dono de 90% das ações do 
clube. Em nota oficial publicada no site 
cruzeirense, o empresário afirmou que o 
foco, desde o início, foi implementar de 
vez uma “gestão eficiente”.

A  27ª Edição da Feira Nacional 
da Indústria Comércio e Serviços – 
FENICS – abrigará mais uma vez a 
Feira Imobiliária, em parceria com a 
Caixa Econômica Federal. O evento 
será um dos destaques da feira, que 
possibilita mais negócios e a reali-
zação do sonho da casa própria de 
milhares de pessoas. A FENICS será 
presencial, de 15 a 18 de setembro, 
no Parque de Exposições, com fun-
cionamento das 18h à meia-noite. 
No site fenics.com.br, os exposito-
res também poderão divulgar seus 
produtos nos estandes virtuais.

A Feira Imobiliária é realizada 
pela Associação Comercial Indus-
trial e de Serviços de Montes Claros 
há 12 anos e mesmo na pandemia, 
o evento ocorreu no modelo digi-
tal. Para 2022, a expectativa é de 
mais negócios, serão cerca de 20 
empresas, entre construtoras e 
imobiliárias. 

Alessander Tadeu Costa, gerente 
geral da agência Caixa em Montes 
Claros comemora a volta da feira 
presencial. “É uma alegria imensa 
voltar a ofertar os imóveis para a 
população. A pandemia prejudicou 
o acesso aos serviços na agência. A 
ACI sempre foi uma parceira forte 
da Caixa Econômica, com o Feirão 

Com a gestão de Ronaldo, as coi-
sas mudaram completamente na Toca 
da Raposa. A começar pelos dois prin-
cipais nomes (além do próprio R9) 
desta temporada: o técnico uruguaio 
Paulo Pezzolano e o artilheiro Edu, 
símbolos desta campanha. Sendo 
assim, o Cruzeiro lidera com ampla 
folga a Série B do Brasileiro. A equipe 
supera os 95% de chance de acesso, 
atualmente. A proximidade se deve, 
sobretudo, ao aproveitamento que o 
time vem tendo: 85%. 

O time celeste é o melhor visitante 
da competição, com 72,2% de apro-
veitamento. A Chapecoense vem em 
seguida com 55,56% de rendimento. 
O Cruzeiro também é o melhor ata-
que da competição e o melhor siste-
ma defensivo. Uma curiosidade: os 
comandados de Pezzolano passaram 
oito partidas sem levar gol. O Cruzei-
ro detém também recordes na Série B 
dos pontos corridos. O time superou 
o Corinthians de 2008 e, na penúl-
tima rodada, alcançou sete vitórias 

consecutivas. 

TORCEDORES ANSIOSOS PELO 
RETORNO! | Marco Túlio, 34 anos, 
torcedor fanático do Cruzeiro, revela 
que este ano tem sido como um so-
nho, depois de um longo pesadelo. 
“Foi muito difícil, nossa! É ruim ate 
de falar, lembrar... Eu tenho o hábito 
de ir ao Mineirão, ia antes com meu 
tio, depois passei a ir com amigos. 
Depois de ver tantas glórias, vivemos 
aquele 2019 terrível. E que virou algo 

ainda pior, brigando dois anos segui-
dos para não cair para a ‘terceirona’. 
Uns amigos vinham zoar de que o 
time poderia até deixar de existir. A 
gente tinha fé, nunca perdemos a fé, 
na verdade, mas foram dias terríveis. 
E, para falar a verdade, muito pouco 
se sabia sobre a questão das SAFs. Foi 
mais um momento de tensão, até, 
graças a Deus, tudo começar a dar 
certo. Cruzeiro com cara de Cruzeiro! 
Cabuloso! Foi lindo ver esta campa-
nha, do jeito que tinha que ter sido 

desde 2020. É indescritível ver os ad-
versários respeitando o Cruzeiro de 
novo. ‘Tava’ mais que na hora! Este 
ano foi para exorcizar os fantasmas, 
todos eles, de 2019 a 2021, e que fi-
quem no passado pra sempre! Daqui 
pra frente serão, novamente, muitas 
vitórias”, projeta. 

Já Fernanda Gonçalves, 27 anos, 
conta que para ela é uma questão 
muito mais profunda. A jovem tem 
em sua memória afetiva, todos os 
momentos que passou assistindo jo-

gos do Cruzeiro com o avô, e acredita 
que ele estará lá de cima vendo o time 
do coração poder retornar à elite do 
futebol. “Era lindo poder passar aque-
les momentos com ele. Futebol é isso, 
é emoção, e mexe de verdade coma 
a gente. A gente chora, grita, sorri, se 
abraça. Os domingos, logo depois do 
almoço, sempre são de preparação 
psicológica para fortes emoções”, 
brinca. “2023 vai ser lindo de novo, 
como nunca deveria ter deixado de 
ser”, finaliza Gonçalves. (VS)
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e agora com a Feira Imobiliária. 
Estamos preparando um pacote 
com descontos especiais, consórcio 
imobiliário com redução na taxa de 
manutenção de até 30%, e produtos 
exclusivos para a FENICS”. 

Sandro Vieira é gerente comer-
cial da Petra Engenharia,  a empresa 
estará pela primeira vez na FENICS. 
Ele conta que “já havia participado 
da feira através de outras empresas, 
sabe que o local é propício para 
fechar negócio mesmo. Para a feira 
este ano, vamos levar imóveis de 

um novo condomínio no bairro Pa-
norama, pela Programa Casa Verde 
e Amarela, sendo apto de 2 quartos, 
na faixa de 140 mil reais. Todas as 
pessoas com renda a partir de 1.400 
reais têm chance de ter sua casa 
própria”, reforça.  

Os ingressos para a FENICS 
estão à venda na sede da entida-
de, pelo valor de 15 reais a intei-
ra e 7 reais, a meia-entrada, além 
da bilheteria no local, a partir das 
18h.  A ACI realiza a Feira com a 
co-realização da Fiemg Regional 

Norte, e apoio da Prefeitura de 
Montes, Banco do Brasil, Banco 
do Nordeste, Laboratório Santa 
Clara, InterTV, Sebrae, Eurofarma, 
Cristália, Sociedade Rural, Câmara 
de Vereadores, Sicoob Credinosso, 
Rádio Pop FM. 

Na programação, shows com 
artistas regionais, palestras virtuais 
e rodada de negócios. A venda de 
estandes e outras informações pelo 
telefone (38) 2101-3301 / 99729-
1890 e pelo e-mail fenics@acimoc.
com.br.
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 CAMISETAS NAS BOUTIQUES 

A PARTIR DE HOJE, as CAMISETAS que darão acesso a festa 57 
ANOS DE GLAMOUR já poderão serem adquiridas nas boutiques 
SAPAZZIO, SO LUNA, CINTHIA MAISON, ELAS SANTAMARIA e ADA 
TREND. Existem de todos os tamanhos e todo mundo anda elogian-
do as mesmas que são Pretas e Douradas. As mulheres irão arrasarem 
e peço novamente aos homens que quiserem para irem com calça 
preta. SERÁ UM VERDADEIRO ENCONTRO DE AMIGOS...

A QUE PONTO CHEGAMOS 

Maracutaias. Mutretas. Rachadinhas. No Rio de Janeiro, a oposi-
ção denúncia. Mais uma lista de funcionários fantasmas. A novidade 
é o local de moradia desse contingente. Todos residem na cadeia. 
A que ponto chegamos: presidiários recebendo salário do governo 
carioca.

PEC 

A PEC (proposta de emenda à Constituição) que criou um piso 
salarial nacional para enfermeiros, técnicos e auxiliares de enferma-
gem e parteiros, aprovada pela Câmara e sancionada pelo presidente 
Jair Bolsonaro foi suspensa no domingo pelo STF (Supremo Tribunal 
Federal). A decisão foi dada em ação apresentada pela Confederação 
Nacional de Saúde, Hospitais e Estabelecimentos e Serviços, que ale-
gou falência em massa.

PIADINHA

Os candidatos Ciro Gomes, Bolsonaro e Lula foram ao céu para 
saber quem ganharia a eleição para presidente do Brasil. Recebidos 
por São Pedro, ouviram que para se eleger, o escolhido seria aquele 
que em 3 dias apresentasse o cavalo mais extraordinário. Ciro que 
apareceu trazendo um cavalo árabe, puro sangue, totalmente negro, 
um animal extraordinário. Bolsonaro apresentou um quarto de mi-
lha, também Puro Sangue, exuberante e imponente. Lula arrasou 
com um cavalo maravilhoso, totalmente branco que a luz do sol ba-
tendo no seu pelo chegava a ofuscar a vista. São Pedro então, depois 
de examinar os três cavalos, elogiou-os e disse que sem dúvida o 
animal vencedor era o de Lula. E quando ia fazer a declaração do 
vencedor, chega um Anjo esbaforido dizendo: “São Pedro, aconteceu 
uma desgraça: roubaram o cavalo de São Jorge.

VOTO EM TRÂNSITO 

O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) recebeu 332.548 requerimen-
tos de eleitores para voto em trânsito no primeiro turno das eleições 
deste ano. Para um eventual segundo turno, 314.804 pessoas tam-
bém realizaram o pedido. Em um comparativo com 2018, os núme-
ros representam um crescimento de 278% com relação ao primeiro 
turno, quando foram feitas 87.979 solicitações, e de 277% com rela-
ção à segunda etapa do pleito, que registrou 83.494 pedidos.

O QUE VIMOS nas festividades dos 200 anos da INDEPÊN-
DENCIA DO BRASIL foi uma nuvem de gente nas cores 
VERDE E AMARELA em todo país. Realmente, foi um es-
petáculo maravilhoso jamais visto e, por isso mesmo, estou 
ilustrando esta página de hoje com fotos de alguns momen-
tos importantes como esta multidão na Esplanada, saudan-
do o Presidente Bolsonaro.

O CASAL PRESIDENTE do BRASIL anfitrionou o Presiden-
te de Portugal Marcelo Rebelo de Sousa, que veio prestigiar 
o Bicentenário e está aí no palanque com membros do Mi-
nistério e o casal vice Presidente Hamilton Mourão e Paula. 

EM BELO HORIZONTE não foi diferente e a Praça da Li-
berdade bem como as avenidas ficaram superlotadas.

OUTRA MONTES-CLARENSE que estava na Praça da Li-
berdade era TÂNIA MARTINS FIGUEIREDO. 

AS IRMÃS MONTES-CLARENSES, Marilene, Cândida, Ma-
rinilza Mourão com Maria Rita Malloy na Praça da Liberda-
de em Belo Horizonte. 

RAILDA MOURÃO aqui em Moc fez questão de levar os ne-
tos. 

NESTA MONTAGEM estão vendo como será o famoso Buf-
fet de MARILUCE PIMENTA que promete dar verdadeiro 
SHOW com variedades deliciosas durante toda a  festa que 
será dia 24 às 18:00 com  muita bebida e novidades no VICHI 
MARIA.

O FAMOSO DJ HUDSON está preparando um senhor re-
pertório para A NOITE DO GLAMOUR 57 que agradará ca-
sais e jovens que certamente deixaram a pista movimenta-
díssima.

O BARZINHO de HALAN BORGES, que é considerado o 
melhor da região para servir em grandes recepções, ou 
seja, o “FLAY SHOW BAR” com muitas novidades dia 24 no 
VICHI MARIA. 

DEPOIS do próximo dia 24 quando estarei comemorando 
os 57 anos de jornalismo e meu aniversário, teremos outro 
evento que promete ser o SHOW DO ANO, ou seja, “NOS-
SO SAMBA” comandando pelos GEMEOS PRODUÇÕES no 
Parque de Exposições leia-se Sérgio e Rogerio Athayde no 
primeiro dia de Outubro. Vamos lá...

DE SÃO PAULO, Rio, Brasília e todos as capitais, via-se uma 
nuvem VERDE AMARELA. 

CASAL PRESIDENTE Jair Bolsonaro e a primeira Dama Mi-
chelle que tem mostrado ser uma mulher super fina, inteli-
gente e que faz um trabalho social nobre, desfilaram man-
tendo a tradição pela explanada no famoso Rolls-Royce. 

BRASÍLIA ficou pequena para conter a multidão que foi as-
sistir ao desfile e saudar o nosso Presidente.

BRASIL VERDE & AMARELO


